Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Челябинский электрометаллургический комбинат"
Код эмитента: 00186-A
за 3 квартал 2011 г.
Место нахождения эмитента: 454081 Россия, Челябинская область, г.Челябинск, Героев Танкограда 80 корп. П стр. 80
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор ОАО "ЧЭМК"
Дата: 10 ноября 2011 г.	
____________ П.Я.Ходоровский
подпись	
Главный бухгалтер
Дата: 10 ноября 2011 г.	
____________ С.Б.Бабкина
подпись	

Контактное лицо: Ромодин Александр Борисович, Начальник отдела управления собственностью
Телефон: (351) 772-6338
Факс: (351) 772-6373
Адрес электронной почты: romodin@chemk.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.chemk.ru	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет                                                                    8-18
1.1. 
Лица, входящие в состав органов управления эмитента                                                    8
1.2. 
Сведения о банковских счетах эмитента                                                                 8-15
1.3. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента                                                            15-18
1.4. 
Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента                                                            18  
1.5. 
Сведения о консультантах эмитента                                                                       18
1.6. 
Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет                                           18
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента                          18-25      
2.1. 
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента                                        18-19  
2.2. 
Рыночная капитализация эмитента                                                                         19
2.3. 
Обязательства эмитента                                                                                    20
2.3.1. 
Кредиторская задолженность                                                                               20
2.3.2. 
Кредитная история эмитента                                                                            20-21
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам                              21
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента                                                                            21
2.4. 
Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг                                                                                               22
2.5. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг       22-25
III. Подробная информация об эмитенте                                                                25-39 
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента                                        25-26
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента                                                       26
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента                                                              26-28
3.1.4. 
Контактная информация                                                                                    28
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика                                                          28 
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента                                                           28
3.2.1. 
Отраслевая принадлежность эмитента                                                                     28
3.2.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента                                                      29-30
3.2.3. 
Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента                                                     30
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента                                                      31-32
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента лицензий                                                              31-35
3.2.6. 
Совместная деятельность эмитента                                                                       35
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента                                                                  35 
3.4. 
Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях                                                                                                35
3.5. 
Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента                                             35-37
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента 
3.6.1. 
Основные средства                                                                                      38-39
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента                                     40-46
4.1. 
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. 
Прибыль и убытки                                                                                       40-41 
4.1.2. 
Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности                                   41
4.2. 
Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств                                 41-42
4.3. 
Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. 
Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента                                           42-44 
4.3.2. 
Финансовые вложения эмитента                                                                           44
4.3.3. 
Нематериальные активы эмитента                                                                          44
4.4. 
Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований                                               44-45
4.5. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента                                 45-46
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента                                                                                   46-57   
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента                                   46-49
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента                               49-53
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента                                        49-53
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента                                           53
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента                                               53 
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента                                                                                                    54 
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента                                                                                                 54-55
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента                                                                                                 55-56
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента                                                    56-57
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента                      57
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся        57 возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность                                                                   58-64
6.1-6.2. 
Акционеры
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента                                      58
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций                                                                                                    58-59
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')                      59
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента  59-60
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций                                                                   60-63 
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность  63-64
6.7. 
Сведения о размере дебиторской задолженности                                                          64
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация                              64-69
7.1. 
Годовая бухгалтерская отчетность эмитента                                                               64
7.2. 
Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал      64-67
7.3. 
Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год               68
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента                                                                   68
7.5. 
Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме
 продаж                                                                                                  68-69
7.6. 
Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года       69
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента                                          69
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах    69-80
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента            69
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента       70-71
8.1.3. 
Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента      71
8.1.4. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления 
эмитента                                                                                                 71-72
8.1.5. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных 
акций                                                                                                    72-74
8.1.6. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом                                          74-75
8.1.7. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента                                                               75
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента                                                   75-76
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента                                                                                                    77
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)                           77
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении                                  77 
8.3.3. 
Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)    77
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска    77
8.5. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска                                  77
8.5.1. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием                77
8.6. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента      77
8.7. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам                       77-78
8.8. 
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента                                                                                        78-80  
8.9. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента                                                                           80
8.9.1. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет                                                              80
8.9.2. 
Выпуски облигаций, по которым за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания последнего отчетного квартала, а если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет - за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала, выплачивался доход                                                                              80
8.10. 
Иные сведения                                                                                              80
8.11. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками                    80

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета
В отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг

Эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), и в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, была предусмотрена возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц

Основные сведения о размещенных ценных бумагах
Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 0.04 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 9 893 775 штук
Общий объем выпуска: 395 751 рублей
Способ размещения: приобретение при преобразовании в акционерное общество
Период размещения: c 30.01.1993 по 3.04.1994

Порядковый номер выпуска: 2
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 60 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 9 893 775 штук
Общий объем выпуска: 593 626 500 рублей
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 6.01.1998 по 6.01.1998

Порядковый номер выпуска: 3
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40руб. 
Количество ценных бумаг выпуска: 9 893 775 штук
Общий объем выпуска: 395 751 000 штук
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 15.06.2000 по 15.06.2000

Порядковый номер выпуска: 4
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 рубля
Количество ценных бумаг выпуска: 9 893 775 штук
Общий объем выпуска: 39 575 100 рублей
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 14.08.2002 по 14.08.2002

Порядковый номер выпуска: 5
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 326 494 575 штук
Общий объем выпуска: 1 305 978 300   рублей
Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 30.05.2003 по 9.07.2003
Распоряжением ФКЦБ России от 02.12.2003г. осуществлено объединение выпусков эмиссионных ценных бумаг ОАО “ЧЭМК”, в результате которого 5-й выпуск обыкновенных именных ценных бумаг аннулирован и указанному выпуску присвоен 4-й номер.

Порядковый номер выпуска:  дополнительный к четвертому выпуску
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 296 813 250 штук
Общий объем выпуска: 1 187 253 000  рублей
Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 14.12.2004 по 31.01.2005

Порядковый номер выпуска:  дополнительный к четвертому выпуску
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 руб.
Количество ценных бумаг выпуска:  955 246  штук
Общий объем выпуска: 3 820 984  рублей
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 31.03.2009  по 31.03.2009

Порядковый номер выпуска:  дополнительный к четвертому выпуску
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 руб.
Количество ценных бумаг выпуска:  9 173 563  штук
Общий объем выпуска: 36 694 252  рублей
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 30.03.2009  по 30.03.2009

Порядковый номер выпуска:  5
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 18,50 руб.
Количество ценных бумаг выпуска:  643 315 005  штук
Общий объем выпуска: 11 901 327 592,50  рублей
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 14.09.2011  по 14.09.2011
Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров эмитента

ФИО	Год рождения	
Кретов Александр Владимирович (председатель)	1972	
Слащева Светлана Зиновьевна	1960	
Тамбовцев Валерий Владимирович	1955	
Ходоровский Павел Яковлевич	1951	
Силаев Алексей Викторович	1972	
Ракитин Дмитрий Игоревич	1969	
Фролов Михаил Юрьевич	1970	
Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Ходоровский Павел Яковлевич	1951	
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Калининское отделение Сбербанка России № 8544 в г.Челябинске
Сокращенное фирменное наименование: Калининское ОСБ № 8544 в г.Челябинске
Место нахождения: 454084, Россия, Челябинская обл., г.Челябинск, ул.Калинина, 14
ИНН: 7707083893
БИК: 047501602
Номер счета: 40702826472190025818
Корр. счет: 30101810700000000602
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Западно-Сибирский Банк Сбербанка России
Сокращенное фирменное наименование: Западно-Сибирский Банк Сбербанка России
Место нахождения: 625023, г.Тюмень, ул.Рижская, 61
ИНН: 7707083893
БИК: 047102651
Номер счета: 407028108674450000105
Корр. счет: 30101810800000000651
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал "Екатеринбургский" Открытого акционерного общества "Альфа-Банк"
Сокращенное фирменное наименование: Филиал "Екатеринбургский" ОАО "Альфа-Банк"
Место нахождения: 620014, Россия, г.Екатеринбург, ул.8Марта, 10, ул.Малышева, 42А
ИНН: 7728168971
БИК: 046577964
Номер счета: 40702810238090000203
Корр. счет: 30101810100000000964
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал "Екатеринбургский" Открытого акционерного общества "Альфа-Банк"
Сокращенное фирменное наименование: Филиал "Екатеринбургский" ОАО "Альфа-Банк"
Место нахождения: 620014, Россия, г.Екатеринбург, ул.8Марта, 10, ул.Малышева, 42А
ИНН: 7728168971
БИК: 046577964
Номер счета: 40702840838090000039
Корр. счет: 30101810100000000964
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал "Екатеринбургский" Открытого акционерного общества "Альфа-Банк"
Сокращенное фирменное наименование: Филиал "Екатеринбургский" ОАО "Альфа-Банк"
Место нахождения: 620014, Россия, г.Екатеринбург, ул.8Марта, 10, ул.Малышева, 42А
ИНН: 7728168971
БИК: 046577964
Номер счета: 40702978938090000018
Корр. счет: 30101810100000000964
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал Открытого акционерного общества Банк ВТБ в г.Челябинске
Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО Банк ВТБ в г.Челябинске
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул.К.Либкнехта, 2
ИНН: 7702070139
БИК: 047501964
Номер счета: 40702978833000001199
Корр. счет: 30101810600000000964
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал Открытого акционерного общества Банк ВТБ в г.Челябинске
Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО Банк ВТБ в г.Челябинске
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул.К.Либкнехта, 2
ИНН: 7702070139
БИК: 047501964
Номер счета: 40702810933000001199
Корр. счет: 30101810600000000964
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал Открытого акционерного общества Банк ВТБ в г.Челябинске
Сокращенное фирменное наименование: Филиал ОАО Банк ВТБ в г.Челябинске
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул.К.Либкнехта, 2
ИНН: 7702070139
БИК: 047501964
Номер счета: 40702840233000001199
Корр. счет: 30101810600000000964
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинское отделение Сбербанка России № 8597
Сокращенное фирменное наименование: Челябинское ОСБ России № 8597
Место нахождения: 454048, Россия, г.Челябинск, ул.Энтузиастов, 9А
ИНН: 7707083893
БИК: 047501602
Номер счета: 40702978972190100204
Корр. счет: 30101810700000000602
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Альфа-Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Альфа-Банк"
Место нахождения: 107078, Россия, г.Москва, ул.Калачевская, 27
ИНН: 7728168971
БИК: 044525593
Номер счета: 40702810001200001382
Корр. счет: 30101810200000000593
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Альфа-Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Альфа-Банк"
Место нахождения: 107078, Россия, г.Москва, ул.Калачевская, 27
ИНН: 7728168971
БИК: 044525593
Номер счета: 40702810301200001383
Корр. счет: 30101810200000000593
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинское отделение Сбербанка России № 8597
Сокращенное фирменное наименование: Челябинское ОСБ России № 8597
Место нахождения: 454048, Россия, г.Челябинск, ул.Энтузиастов, 9А
ИНН: 7707083893
БИК: 047501602
Номер счета: 40702840172190100187
Корр. счет: 30101810700000000602
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинское отделение Сбербанка России № 8597
Сокращенное фирменное наименование: Челябинское ОСБ России № 8597
Место нахождения: 454048, Россия, г.Челябинск, ул.Энтузиастов, 9А
ИНН: 7707083893
БИК: 047501602
Номер счета: 40702810972190002208
Корр. счет: 30101810700000000602
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Калининский филиал  Открытого акционерного общества "Челиндбанк"
Сокращенное фирменное наименование: Калининский филиал ОАО "Челиндбанк"
Место нахождения: 454084, Россия, Челябинская обл., г.Челябинск, ул.Каслинская, 99Б
ИНН: 7453002182
БИК: 047501711
Номер счета: 40702810707180020952
Корр. счет: 30101810400000000711
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Калининский филиал  Открытого акционерного общества "Челиндбанк"
Сокращенное фирменное наименование: Калининский филиал ОАО "Челиндбанк"
Место нахождения: 454084, Россия, Челябинская обл., г.Челябинск, ул.Каслинская, 99Б
ИНН: 7453002182
БИК: 047501711
Номер счета: 40702810707180000972
Корр. счет: 30101810400000000711
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Дальневосточный банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Дальневосточный банк"
Место нахождения: 690990, г.Владивосток, ул.Верхнепортовая, 27-А
ИНН: 2540016961
БИК: 040507705
Номер счета: 40702810000080000176
Корр. счет: 30101810900000000705
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Альфа-Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Альфа-Банк"
Место нахождения: 107078, Россия, г.Москва, ул.Калачевская, 27
ИНН: 7728168971
БИК: 044525593
Номер счета: 40702810501200005406
Корр. счет: 30101810200000000593
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Альфа-Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Альфа-Банк"
Место нахождения: 107078, Россия, г.Москва, ул.Калачевская, 27
ИНН: 7728168971
БИК: 044525593
Номер счета: 40702810501200005405
Корр. счет: 30101810200000000593
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Место нахождения: г.Челябинск, проспект Ленина, д.38
ИНН: 7706092528
БИК: 047501991
Номер счета: 40702978802200000325
Корр. счет: 30101810000000000991
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Место нахождения: г.Челябинск, проспект Ленина, д.38
ИНН: 7706092528
БИК: 047501991
Номер счета: 40702840002201000003
Корр. счет: 30101810000000000991
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Место нахождения: г.Челябинск, проспект Ленина, д.38
ИНН: 7706092528
БИК: 047501991
Номер счета: 40702840202200000325
Корр. счет: 30101810000000000991
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Место нахождения: г.Челябинск, проспект Ленина, д.38
ИНН: 7706092528
БИК: 047501991
Номер счета: 40702810902200000325
Корр. счет: 30101810000000000991
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал "Номос -Банка"
Место нахождения: г.Челябинск, проспект Ленина, д.38
ИНН: 7706092528
БИК: 047501991
Номер счета: 40702978102201000325
Корр. счет: 30101810000000000991
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал ОАО "НОРДЕА БАНК"
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал ОАО "НОРДЕА БАНК"
Место нахождения: г.Челябинск, проспект Ленина, 48
ИНН: 7744000398
БИК: 047528816
Номер счета: 40702978500700001964
Корр. счет: 30101810700000000816
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал ОАО "НОРДЕА БАНК"
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал ОАО "НОРДЕА БАНК"
Место нахождения: г.Челябинск, проспект Ленина, 48
ИНН: 7744000398
БИК: 047528816
Номер счета: 40702810600700001964
Корр. счет: 30101810700000000816
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал ОАО "НОРДЕА БАНК"
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал ОАО "НОРДЕА БАНК"
Место нахождения: г.Челябинск, проспект Ленина, 48
ИНН: 7744000398
БИК: 047528816
Номер счета: 40702840900700001964
Корр. счет: 30101810700000000816
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Калининское отделение Сбербанка России № 8544 в г.Челябинске
Сокращенное фирменное наименование: Калининское ОСБ № 8544 в г.Челябинске
Место нахождения: 454084, Россия, Челябинская обл., г.Челябинск, ул.Калинина, 14
ИНН: 7707083893
БИК: 047501602
Номер счета: 40702578572191063001
Корр. счет: 30101810700000000602
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Челябинский филиал ОАО "СМП Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ЧФ ОАО "СМП Банк"
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул.Пушкина, д.56
ИНН: 7750005482
БИК: 047501988
Номер счета: 40702810904060000770
Корр. счет: 301018100000000988
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал "Южный Урал" ЗАО "Райффайзенбанк"
Сокращенное фирменное наименование: Филиал "Южный Урал" ЗАО "Райффайзенбанк"
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул.К.Маркса, 38
ИНН: 7744000302
БИК: 047501990
Номер счета: 40702978624000420360
Корр. счет: 30101810700000000990
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал "Южный Урал" ЗАО "Райффайзенбанк"
Сокращенное фирменное наименование: Филиал "Южный Урал" ЗАО "Райффайзенбанк"
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул.К.Маркса, 38
ИНН: 7744000302
БИК: 047501990
Номер счета: 40702840024000420360
Корр. счет: 30101810700000000990
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал "Южный Урал" ЗАО "Райффайзенбанк"
Сокращенное фирменное наименование: Филиал "Южный Урал" ЗАО "Райффайзенбанк"
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул.К.Маркса, 38
ИНН: 7744000302
БИК: 047501990
Номер счета: 40702810724000420360
Корр. счет: 30101810700000000990
Тип счета: расчетный

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Аудитор (аудиторы), осуществляющий независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента по итогам текущего или завершенного финансового года:
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Аудиторская фирма  «ВнешЭкономАудит»
Сокращенное фирменное наименование: ООО  АФ "ВЭА"
Место нахождения: 454091 г.Челябинск, ул.Красная, д.63
ИНН: 7451099482
ОГРН: 1027402910622
Телефон: (351) 729-8529
Факс: (351) 729-8529
Адрес электронной почты: info@ural-audit.ru
Данные о лицензии на осуществление аудиторской деятельности
Лицензии на осуществление аудиторской деятельности не имеет, является членом саморегулируемой организации аудиторов
Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов  Некоммерческое партнерство "Аудиторская Палата России"
Место нахождения   Россия, ,
Дополнительная информация:
Свидетельство о членстве  № 294, основной регистрационный номер записи (ОРНЗ)  10401001020

Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):
таких сведений нет
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
Процедуры тендера, связанного с выбором аудитора эмитентом не было.
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Эмитент обязан для ежегодной проверки и подтверждения достоверности годовой финансовой отчетности привлекать профессионального аудитора, не связанного имущественными интересами с обществом или его акционерами. Аудитор осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности эмитента на основании заключаемого с ним договора. Выбор аудитора производится по усмотрению самого эмитента. Предварительное утверждение   аудитора и вынесение этого вопроса на решение общего собрания акционеров относится к компетенции Совета директоров. Утверждение  аудитора производится общим собранием акционеров.
Аудитор выбран годовым общим собранием акционеров ОАО "ЧЭМК"  12 мая 2011г.
Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
В 2011 году проведены следующие аудиторские услуги: 
1. Проведение теоретического курса по вопросам, связанным с трансформацией бухгалтерской отчетности в соответствии с МСФО;
2. Разработка методологии трансформации отчетности в соответствии  МСФО.
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам каждого из пяти последних завершенных финансовых лет, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:
Размер оплаты услуг аудитора определяется договором на оказание услуг.
Фактический размер вознаграждения, выплаченный в 2011году за оказание услуг по консультационному и методологическому сопровождению процедуры трансформации и консолидации бухгалтерской отчетности за 2010 год по МСФО, 850 000 рублей.
Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:  Задолженность эмитента перед аудитором на конец отчетного квартала отсутствует.

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество Аудиторская фирма  «Аудит-Консалтинг Центр»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО АФ «Аудит-Консалтинг Центр»
Место нахождения: 454080, г.Челябинск, ул.Энгельса, д.26а, оф.16
ИНН: 7447071438
ОГРН: 1047421505471
Телефон: (351) 247-9405
Факс: (351) 247-9406
Адрес электронной почты: info@auditkc.ru
Данные о лицензии на осуществление аудиторской деятельности
Лицензии на осуществление аудиторской деятельности не имеет, является членом саморегулируемой организации аудиторов
Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Некоммерческое партнерство "Институт профессиональных аудиторов"
Место нахождения    117420 Россия, Москва, Наметкина 14 корп. 1 оф. 419
Дополнительная информация:   ОРН 10402014666
Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):  таких сведений нет
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента

Год	
2010	
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
Процедуры тендера, связанного с выбором аудитора эмитентом не было.
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Эмитент обязан для ежегодной проверки и подтверждения достоверности годовой финансовой отчетности привлекать профессионального аудитора, не связанного имущественными интересами с обществом или его акционерами. Аудитор осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности эмитента на основании заключаемого с ним договора. Выбор аудитора производится по усмотрению самого эмитента. Предварительное утверждение   аудитора и вынесение этого вопроса на решение общего собрания акционеров относится к компетенции Совета директоров. Утверждение  аудитора производится общим собранием акционеров.
Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:  работы не проводились
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам каждого из пяти последних завершенных финансовых лет, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:
Размер оплаты услуг аудитора определяется договором. 
Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом  за аудит бухгалтерской отчетности  по итогам каждого из пяти последних завершенных финансовых лет:  
2006г.- 460 000 руб., 2007г.- 600 000 руб., 2008г.- 780 000 руб., 2009г. - 780 000 руб.
За аудит бухгалтерской отчетности за  2010год выплачено вознаграждение в сумме 600 000 рублей.
Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги: Задолженность эмитента перед аудитором на конец отчетного квартала отсутствует.

1.4. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
ФИО: Бойко Михаил Захарович
Оценщик осуществляет деятельность самостоятельно
ИНН: 7453000811
ОГРН: 3047453030000
Телефон: (351) 261-8092
Факс: (351) 261-8092
Адреса электронной почты не имеет
Данные о членстве оценщика в саморегулируемых организациях оценщиков
Полное наименование: Общероссийская общественная организация «Российское общество оценщиков»
Место нахождения   107078 Россия, Москва, Новая Басманная 21 оф. 1
Дата регистрации оценщика в реестре саморегулируемой организации оценщиков: 18.09.2007
Регистрационный номер: 917
Информация об услугах по оценке, оказываемых данным оценщиком:
Оценка  рыночной стоимости обыкновенных именных акций ОАО «ЧЭМК» в 2008 году

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты эмитентом не привлекались
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иных подписей нет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2010, 9 мес.	2011, 9 мес.	
Стоимость чистых активов эмитента	11 368 466	12 829 022	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	149.5	156	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	78.2	35.2	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	7.3	2.6	
Уровень просроченной задолженности, %			
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	1.68	2.38	
Доля дивидендов в прибыли, %			
Производительность труда, тыс. руб./чел	2 110.4	2 366	
Амортизация к объему выручки, %	1.6	1.9	

Анализ платежеспособности и уровня кредитного риска эмитента, а также финансового положения эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей в сравнении с аналогичным периодом предшествующего года:
Стоимость чистых активов эмитента на 30.09.2011г. составляет 12 829 022 тыс. руб. – что значительно больше величины Уставного капитала эмитента – 2 573 260  тыс. рублей.
Показатели отношения суммы привлеченных средств к сумме капитала и резервов  и отношения краткосрочных пассивов к сумме капитала и резервов являются индикаторами финансовой зависимости: чем меньше эти показатели, тем меньше финансовая зависимость компании. Рекомендуемое значение — не выше 70,0 %.
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу  и резервам дает наиболее общую оценку финансовой устойчивости предприятия. За  9 месяцев 2011 года наблюдается рост данного показателя от 149,5 до 156,0 (на 4,3 %), что способствует снижению финансовой устойчивости Предприятия, показатель значительно выше рекомендуемого и показывает высокую зависимость от внешних источников финансирования.        
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам  снизилось от 78,2 до 35,2 (на 55,0 %) и соответствует рекомендуемому.         
Показатель покрытия платежей по обслуживанию долгов показывает способность предприятия  погашать текущую задолженность из чистой прибыли и амортизационных отчислений, за анализируемый период произошло снижение данного показателя (с 7,3  до 2,6 ).Рекомендуемое значение находится в интервале 4,2 — 10,0. Полученное значение показателя позволяет отнести Предприятие к высокой группе "риска потери платежеспособности", т. е. уровень покрытия задолженности суммой чистой прибыли и амортизации у Предприятия низкий.

Показатель оборачиваемости дебиторской задолженности отражает число оборотов, совершенных дебиторской задолженностью за анализируемый период. При сокращении оборачиваемости происходит увеличение показателя, что свидетельствует об улучшении расчетов с дебиторами. В анализируемом периоде рост показателя с 1,68 до 2,38 (на 41,7 %) является следствием увеличения выручки от  продаж в совокупности со снижением дебиторской задолженности. 
Производительность труда характеризует, сколько выручки от реализации приходится на одного работника эмитента. Производительность труда за 9 месяцев 2011 года выросла с 2110,4 до 2366,0 (на 12,1 %).
Вывод: платежеспособность и финансовая устойчивость предприятия находятся, в целом, на приемлемом уровне. Предприятие имеет удовлетворительный уровень доходности, хотя отдельные показатели находятся ниже рекомендуемых значений. Следует отметить, что данное Предприятие недостаточно устойчиво к колебаниям рыночного спроса на продукцию (услуги) и другим факторам финансово-хозяйственной деятельности.

2.2. Рыночная капитализация эмитента

Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли.

2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Структура кредиторской задолженности эмитента
За 9 мес. 2011 г.
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками	2 918 664		
в том числе просроченная		x	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации	178 581		
в том числе просроченная		x	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами	162 710		
в том числе просроченная		x	
Кредиты	509 729	14 923 317	
в том числе просроченные		x	
Займы, всего			
в том числе итого просроченные		x	
в том числе облигационные займы			
в том числе просроченные облигационные займы		x	
Прочая кредиторская задолженность	447 302		
в том числе просроченная		x	
Итого	4 216 986	14 923 317	
в том числе просрочено		x	

Просроченная кредиторская задолженность отсутствует
Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности     Указанных кредиторов нет
2.3.2. Кредитная история эмитента
Исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.
В случае, если эмитентом осуществлялась эмиссия облигаций, описывается исполнение эмитентом обязательств по каждому выпуску облигаций, совокупная номинальная стоимость которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего государственной регистрации отчета об итогах выпуска облигаций, а в случае, если размещение облигаций не завершено или по иным причинам не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска, - на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего государственной регистрации выпуска облигаций

Наименование обязательства	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга	Валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
невозобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г.Челябинск	41 366 906.47	доллар США	19.05.2010/18.05.2011	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк № 8544 г.Челябинк	487 000 000	рубли	28.02.2011/27.02.2012	отсутствует	
невозобновляемая кредитная линия	Сбербанк № 8544 г.Челябинск	95 000 000	доллар США	08.06.2011/02.06.2014	отсутствует	
кредитное соглашение	АльфаБанк	50 000 000	доллар США	28.02.2011/20/05/2013	отсутствует	
кредитное соглашение	АльфаБанк	30 000 000	доллар США	10.03.2011/20.05.2013	отстствует	
кредитная линия	Райффайзенкбанк	28 858 006.43	доллар США	07.07.2011/07.07.2014	отсутствует	
кредитная линия	Райффайзенкбанк	114 216 101.4	доллар США	01.08.2011/01.08.2014	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г.Челябинск	95 000 000	доллар США	29.08.2011/26.08.2016	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г.Челяюинск	13 740 000	доллар США	13.09.2011/12.09.2011	отсутствует	

Своевременное погашение обязательств перед кредиторами и уплата % обеспечивается залогом.
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2011, 9 мес.	
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения	3 546 067 899.72	
в том числе общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение, в том числе в форме залога или поручительства	610 813 144.32	
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющие не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего предоставлению обеспечения
Указанные обязательства в данном отчетном периоде не возникали

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Указываются любые соглашения эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах
2 935 254 755,40руб.
Факторы, при которых упомянутые выше обязательства могут повлечь перечисленные изменения и вероятность их возникновения:
-
Причины вступления эмитента в данные соглашения, предполагаемая выгода эмитента от этих соглашений и причины, по которым данные соглашения не отражены на балансе эмитента:
Недостаток оборотных средств у предприятия. Предполагаемая выгода : пополнение оборотных средств для своевременных расчетов с поставщиками.
Случаи, в которых эмитент может понести убытки в связи с указанными соглашениями, вероятность наступления указанных случаев и максимальный размер убытков, которые может понести эмитент:
Форс-мажорные обстоятельства. Вероятность наступления данного обстоятельства невелика.
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
В отчетном квартале осуществлялось размещение ценных бумаг эмитента путем конвертации акций той же категории в акции с большей номинальной стоимостью.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:
2.5.1. Отраслевые риски
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам:
Наблюдается  высокая конкуренция предприятий отрасли, экспансия на российский рынок металлургических предприятий Казахстана и Украины, переполнение мирового рынка ферросплавов, применение жестких мер, принятых иностранными производителями сплавов для защиты своих товаропроизводителей, – следовательно, существуют большие препятствия к вхождению на рынок. Предприятие в значительной степени зависит от ситуации на мировом рынке ферросплавов.
Металлургический комплекс России последние пять лет работает в условиях спада промышленного производства и сжатия внутреннего рынка. Финансово-экономический кризис усугубил ситуацию.

Наиболее значимые, по мнению эмитента, возможные изменения в отрасли деятельности эмитента и предполагаемые действия эмитента в этом случае:
а) на внутреннем рынке:
Из-за переполнения отечественного рынка ферросплавами, из-за жесткой конкуренции на отечественном рынке объем производства ферросплавов может упасть. Спад в машиностроении - самой металлоемкой отрасли народного хозяйства, нестабильность работы металлургических предприятий России может привести к снижению спроса на ферросплавы. Повышение тарифов на услуги естественных монополий (электроэнергия, железнодорожные перевозки), повышение цен на сырье и материалы  может привести к повышению себестоимости ферросплавной продукции и, как следствие, к необходимости повышения отпускных цен на продукцию эмитента.
Для предотвращения спада производства эмитенту необходимо повысить качество ферросплавов и расширить их номенклатуру, провести широкомасштабную реконструкцию и модернизацию основного технологического оборудования, внедрить передовые информационные технологии автоматизированного управления производством, расширять сырьевую базу.
С учетом возникшей на рынке ферросплавов ситуации производство эмитента переориентируется на выпуск ферросиликомарганца, предприятие формирует собственную сырьевую базу по основным видам сырья – приобретено Харповское месторождение хромовой руды, акции ОАО “Марганец Коми”, производящего марганцевую руду, акции ОАО “Антоновское рудоуправление”, производящего фракционированный кварцит. Предприятие внедряет процессы обогащения и подготовки сырья. Данные меры уменьшают зависимость предприятия от внешних поставщиков, от колебаний цен на сырье на рынке, освоение новых видов сырья повышает качество продукции и снижает затраты на ее производство.
б) на внешнем рынке:
В 2009 на сталеплавильном рынке Европы наблюдался спад, но с начала 2010 производство стали в Европе начало увеличиваться, также увеличился  выпуск стали сталепромышленными предприятиями в США. Данные изменения на рынке стали в Европе и США повлияли на цену ферросплавов. Примечателен внезапный и резкий рост цены на феррохром, и в отдельных случаях эта же тенденция наблюдается в отношении стоимости силикомарганца и ферросилиция в Европе и США. Возобновился спрос из Европы на поставку индийского силикомарганца, кроме того, европейские и американские дилеры разместили заявки на поставку значительного количества китайского ферросилиция. 
Для уменьшения влияния негативных факторов эмитент проводит мероприятия по внедрению новых видов сырья и освоению производства новых перспективных видов ферросплавов.
2.5.2. Страновые и региональные риски
Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в странах и регионах, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и /или осуществляет свою основную деятельность при условии, что основная деятельность эмитента в такой стране и регионе приносит 10 и более процентов доходов за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала :
Эмитент зарегистрирован в Челябинской области и осуществляет свою деятельность в Урало-Сибирском регионе и прилегающих к нему районах Российской Федерации.
- Ситуация в экономике Челябинской области  в значительной степени зависит от ситуации в металлургическом комплексе: металлургический комплекс является ведущим в экономике области.  В результате глобального экономического кризиса металлургическая отрасль переживает  спад производства. Негативные тенденции в отрасли в той же степени оказывают влияние на ферросплавное производство.
Предполагаемые действия эмитента в случае отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность:
Зависимость предприятий от рыночной конъюнктуры остается достаточно сильной, поэтому показатели работы промышленных предприятий будут зависеть от того, насколько эффективна деятельность предприятий по модернизации оборудования, выпуску новой продукции, пользующейся спросом, и налаживанию эффективной системы сбыта. В случае отрицательного влияния ситуации в стране и регионе на деятельность ОАО “ЧЭМК” ему необходимо будет повысить качество продукции, расширить номенклатуру, провести реконструкцию основных фондов.
Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране (странах) и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и / или осуществляет основную деятельность:
Вероятность забастовок в регионе велика, это прежде всего касается забастовок на предприятиях угольной отрасли, что может негативно сказаться на ценах на тепло и электрическую энергию, хотя доля этих статей затрат в затратах на производство продукции эмитента невелика, а также на поставках сырья.  Для снижения зависимости эмитента от поставщиков  ОАО “ЧЭМК” осваивает собственную сырьевую базу, предприятие развивает собственные охранные структуры. ОАО «ЧЭМК» является субъектом федерального оптового рынка электроэнергии (мощность).
Риски, связанные с географическими особенностями страны (стран) и региона, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и / или осуществляет основную деятельность, в том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью и т.п.:
Челябинская область имеет выгодное транспортно-географическое положение – в центре Российской Федерации, на границе Европы и Азии, хорошо развито железнодорожное и автомобильное сообщение. Регион деятельности эмитента не относится к регионам с повышенной опасностью стихийных бедствий, не является удаленным или труднодоступным. Отрицательным фактором является неблагоприятная экологическая обстановка в Уральском регионе.

2.5.3. Финансовые риски
Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи с деятельностью эмитента либо в связи с хеджированием, осуществляемым эмитентом в целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков:
Результаты деятельности эмитента в значительной степени подвержены влиянию изменения валютного курса, поскольку доля продукции, поставляемой предприятием на экспорт высока.  Эмитент не осуществляет хеджирование. Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок высокая, поскольку в последние годы предприятие активно использует кредиты банков как один из источников финансирования, изменение процентных ставок может повлиять на прибыль.
Подверженность финансового состояния эмитента, его ликвидности, источников финансирования, результатов деятельности и т.п. изменению валютного курса (валютные риски):
Металлургический комплекс очень серьезно зависит от мировой конъюнктуры. Большой процент продукции поставляется на экспорт, поэтому колебания валютного курса в значительной степени сказываются на экономическом положении эмитента. Выручка ферросплавных производителей растет за счет роста курса доллара и за счет роста мировых цен и напротив, ускорение темпов девальвации рубля по отношению к доллару отрицательно сказывается на финансовых показателях эмитента. Предприятие использует в своей деятельности кредиты, полученные в иностранной валюте, в основном в долларах США - ускорение темпов девальвации рубля по отношению к доллару положительно сказывается на состоянии кредиторской задолженности эмитента. Отрицательная тенденция для ферросплавных предприятий: снижение конкурентоспособности отечественных товаров на внешних рынках за счёт укрепления национальной валюты и падения мировых цен на ферросилиций.
Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на деятельность эмитента:
Переориентация на внутренний рынок, освоение собственной сырьевой базы в целях снижения себестоимости продукции эмитента, снижения финансовой зависимости
Влияние инфляции на выплаты по ценным бумагам, критические, по мнению эмитента, значения инфляции, а также предполагаемые действия эмитента по уменьшению указанного риска:
 В настоящее время прибыль, получаемая предприятием, используется на его развитие. В 2008 году предприятие по результатам работы за первое полугодие 2008года выплачивало дивиденды по обыкновенным акциям.
С точки зрения финансовых результатов деятельности эмитента, влияние фактора инфляции негативно отражается на эмитенте: увеличение темпов роста цен  может привести к росту затрат эмитента (за счет роста цен на сырье и материалы), стоимости заемных средств и стать причиной снижения показателей рентабельности. 
Показатели финансовой отчетности эмитента, наиболее подверженные изменению в результате влияния указанных финансовых рисков (в том числе риски, вероятность их возникновения и характер изменений в отчетности):
Рост инфляции отрицательно скажется на ликвидности и рентабельности предприятия – в России подверженность предприятий данному риску остается высокой.
Рост курса иностранных валют по отношению к рублю положительно сказывается на прибыльности и ликвидности предприятия, в то время как падение курса доллара снижает прибыльность предприятия, но в то же время благоприятно сказывается на расчетах по валютным кредитам. По прогнозам специалистов, курс доллара по отношению к рублю в ближайшее время будет незначительно изменяться,  но исключать возможность дальнейшего падения курса доллара нельзя – ситуация может развиваться двояко: и в положительную, и в отрицательную сторону. 
Рост процентных ставок отрицательно скажется на платежеспособности предприятия, приведет к увеличению его финансовой зависимости – данный риск также остается высоким в Российской Федерации.

2.5.4. Правовые риски
Правовые риски, связанные с деятельностью эмитента (отдельно для внутреннего и внешнего рынков), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент:
Риск, связанный с изменением налогового законодательства:
Эмитент ведет свою деятельности в Российской Федерации, поэтому в большой степени подвержен риску многочисленных и постоянных изменений действующего законодательства. Противоречивость и несовершенство действующих нормативных правовых актов влечет за собой непредсказуемость результатов осуществления предприятиями хозяйственных операций длительного характера.
Изменения налогового законодательства влекут за собой риск неблагоприятных потерь в связи с изменением налоговой нагрузки на предприятие. Данный риск изменения налогового законодательства оценивается как средний.
Правовое  управление  ОАО “ЧЭМК” принимает меры для минимизации правового риска. Юристы ОАО “ЧЭМК” постоянно проводят изучение как введенных в действие нормативных правовых актов, так и проектов, внесенных на рассмотрение Государственной Думы РФ.
Все сделки, заключаемые от имени ОАО “ЧЭМК”, проходят правовую экспертизу с целью определения степени риска негативных последствий заключения той или иной сделки, при необходимости составляются протоколы разногласий к представленным в правовой отдел проектам договоров.
Новые технологии и новые операции внедряются на ОАО “ЧЭМК” только при наличии позитивного вывода правовой службы относительно их согласованности с нормативно-правовой базой. По каждой такой операции разрабатывается прогноз относительно возможных юридических и экономических последствий.
Правовой риск, связанный с изменением валютного регулирования:
Данный риск представляет собой риск потерь, вызванных изменениями валютного законодательства. 
Учитывая курс Правительства РФ, направленный на либерализацию валютного регулирования с одной стороны и, меры, направленные на стабилизацию курса рубля в условиях финансового кризиса с другой, риск, связанный с негативным изменением валютного контроля можно считать умеренным.
Риск, связанный с изменением правил таможенного контроля и пошлин:
Данный риск оценивается как низкий с учетом поддержки Правительством РФ развития черной металлургии. Благоприятным фактором для снижения риска, связанного с изменением правил таможенного контроля и пошлин, явились принятые Правительством (в 2002 году) меры по улучшению условий торговли металлопродукцией со странами ЕС и США, отмена экспортных таможенных пошлин практически на все виды продукции черной металлургии (кроме лома и отходов).
Риск, связанный с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
Данный риск оценивается как умеренный, следует учитывать, что деятельность предприятия сказывается на состоянии окружающей среды, в целях снижения данного риска предприятие ведет работы по совершенствованию системы очистных сооружений.
Риск, связанный с изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результатах судебных процессов, в которых участвует эмитент:
Данный риск оценивается как незначительный.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, свойственные исключительно эмитенту, в том числе риски, связанные с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент; отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы); возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента:
ОАО “ЧЭМК” не участвует в судебных процессах, в которых на эмитента судебным органом могут быть наложены санкции и которые могут существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
Вероятность аннулирования, приостановления действия или отказа в продлении действия лицензии на ведение основного вида деятельности для ОАО “ЧЭМК” практически отсутствует. Данное утверждение обосновано тем, что основная деятельность ОАО “ЧЭМК” – производство ферросплавов не подлежит лицензированию.
Возможная ответственность эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ наступает в случае, если ОАО “ЧЭМК” является поручителем по обязательствам третьих лиц, либо предприятий группы. Суммарная величина поручительств ОАО “ЧЭМК” не является критической для деятельности эмитента, следовательно, данный риск не является существенным.

III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Челябинский электрометаллургический комбинат"
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "ЧЭМК", ОAO «CHEMK».
Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа “Челябинский электрометаллургический комбинат”
Сокращенное фирменное наименование: АООТ "ЧЭМК"
Дата введения наименования: 25.12.1992
Основание введения наименования:
Приведение в соответствие с нормами  Федерального закона "Об акционерных обществах"   № 208-ФЗ от 26.12.1995г.  Учредительных документов акционерных обществ, созданных до введения в действие  Федерального закона   "Об акционерных обществах" .
Текущее полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Челябинский электрометаллургический комбинат"
Сокращенное наименование: ОАО "ЧЭМК"
Текущее наименование введено: 09.06.1996

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: Cвидетельство о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): № 827
Дата государственной регистрации: 25.12.1992
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Глава администрации Калининского района г.Челябинска (Постановление № 874 от 25.12.92г.)
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1027402319361
Дата регистрации: 04.09.2002
Наименование регистрирующего органа: Инспекция МНС России по Калининскому району г.Челябинска
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации, а также срок, до которого эмитент будет существовать, в случае если он создан на определенный срок или до достижения определенной цели:
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации: 19 лет
Срок, до которого эмитент будет существовать: эмитент создан на неопределенный срок
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
Цели создания эмитента: получение прибыли от производства ферросплавной и электродной продукции
Краткое описание истории создания и развития эмитента. 
“Челябинский электрометаллургический комбинат” был введен в эксплуатацию 25 июля 1931 года и является первенцем ферросплавной и электродной промышленности. В то время были освоены производства ферросилиция, ферросиликохрома, феррохрома и ферромарганца.
В 1935-42 годах был введен в эксплуатацию цех №2, в котором производились ферросплавы различных марок (феррохром, силикокальций, ферросиликохром, ферросилиций).
В годы первых пятилеток введены в эксплуатацию цехи электродного производства - смесильно-прессовый, обжиговый, графитированный, механической обработки электродов. В последующие годы были проведены крупные мероприятия по их модернизации: построены обжиговые печи №3 и №4, графитировочные корпуса №2 и №3 с пятью секциями электропечей графитации, расширен цех механической обработки электродов, реконструирован смесительно-прессовый цех
В годы войны ЧЭМК был единственным поставщиком ферросплавов для оборонных предприятий, 31 марта 1945 года завод был награжден Орденом Ленина.
В 1945 году было закончено строительство специализированного цеха №3 для производства ферромолибдена с напольными обжиговыми печами.
В 1951 году был утвержден проект реконструкции ферросплавного производства комбината, после чего построены и введены в эксплуатацию плавильные цехи: в 1954 году - цех №5 для производства ферровольфрама, в 1955 году - цех №4 для производства ферромолибдена (вместо старого цеха №3), в 1961 году - цех №6 для выплавки низкоуглеродистого феррохрома, в 1963 году - цех №7 для производства ферросилиция в закрытых печах и цех извести с вращающимися трубными печами. В 1963-94 годах  была освоена выплавка низкопроцентного ферросилиция, позволившая решить важнейшую для страны задачу высвобождения доменных печей от выплавки доменного ферросилиция.
В 1966 году в строй вошел цех сепарации шлаков, что позволило решить экологические проблемы по очистке от вредных выбросов воздуха и водного бассейнов региона.
В 1968 году начато производство силикокальция, введен в эксплуатацию новый цех по производству электродной массы, в котором в значительной степени механизированы и автоматизированы технологические операции.
На 60-70-е годы приходится активное развитие социальной инфраструктуры микрорайонов, в которых проживают электрометаллурги, это позволило первым в городе снести 120 деревянных бараков, построенных в 1928-1930 годах.
В 70-80-е годах на комбинате осваивались принципиально новые технологии, проводилось расширение и наращивание мощностей цехов ферросплавного производства, внедрялись технологии получения широкого спектра модификаторов и лигатур с магнием, кальцием. титаном, ванадием, алюминием, вольфрамом, молибденом, редкоземельными металлами.
В 1978 году была введена в эксплуатацию первая очередь плавильного цеха №8 в составе трех печей для производства ферросиликохрома в закрытых печах и высококачественного низкоуглеродистого феррохрома методом смешения расплавов.
К 1981 году увеличен ассортимент ферросплавов и лигатур, что позволило выплавлять новые марки сталей высокого качества. В 1981 году комбинат был награжден Орденом Трудового Красного Знамени.
Наряду с развитием производства осуществлялась большая работа по строительству природоохранных сооружений. Все цехи комбината оснащены самыми современными и наиболее эффективными аппаратами газоочистки – сухими рукавными и электрическими фильтрами. Планомерно ведется работа по укрытию плавильных печей сводами для сокращения выбросов в атмосферу.
В 1990 - 1993 годах переход на использование высокоуглеродистого феррохрома взамен 
низкоуглеродистого на мировом рынке производителей сталей, за счет внедрения новых технологий, привел к резкому сокращению, а впоследствии и к закрытию производства низкоуглеродистого феррохрома методом смешивания на ОАО “ЧЭМК”.
В 1992 году предприятие было приватизировано по II варианту, акционерное общество открытого типа “Челябинский электрометаллургический комбинат” было зарегистрировано 25 декабря 1992 года с уставным капиталом 395.751.000 рублей. Цель создания ОАО “ЧЭМК” - получение прибыли от деятельности общества.
За время существования акционерного общества освоен выпуск карбида кальция и силикомарганца.
В 1993 году произошло увеличение спроса на углеродистый феррохром, что привело к организации на ЧЭМК производства товарного высокоуглеродистого феррохрома, ранее не производившегося на комбинате.
В течение последних лет на комбинате освоена технология производства крупногабаритных электродов, нагревательных стержней для установок по вакуумированию жидкой стали, анодов для химической промышленности.
Увеличение спроса на российском рынке стали на качественные марганцевые ферросплавы в 1997-1999 годах привело к перепрофилированию производства на ЧЭМК и, как следствие, резкому увеличению выпуска данного сплава. В цехе №2 освоено производство марганцевых сплавов. Раньше силикомарганец завозился в России с Украины, силикомарганец, производимый на комбинате, по качеству лучше украинского.
На электродном производстве введен обжиг антрацита, он более качественный и дешевый по сравнению с термоантрацитом, поставляемым раньше из Красного Сулика.
Кризис взаимоотношений ЧЭМК с “Челябэнерго”, являвшегося основным поставщиком электроэнергии, в определении тарифов и принципов оплаты услуг энергетиков привел к практически полной остановке производства с сентября по декабрь 1998 года. Обретение ЧЭМК энергетической независимости позволило стабилизировать производство.
В 2000 году в ОАО “ЧЭМК” достигнут наибольший за последние 10 лет объем производства ферросплавов – 521,1 тыс. тонн, что в первую очередь обусловлено подъемом металлоемкой промышленности России, выходом комбината на ФОРЭМ и активным участием в развитии местной сырьевой базы производства ферросплавов. В 2001г. из-за мирового перепроизводства продукции черной металлургии, жестких мер, принятых США и странами ЕЭС для защиты своих товаропроизводителей и переполнения отечественного рынка ферросплавами объем производства упал до 494,8 тыс. тонн.
В 2003 году предприятие начало создавать собственную сырьевую базу – приобрело предприятия по производству марганцевой руды на Полярном Урале, фракционированного кварцита в Кемеровской области, Харповское (Рай-Изское) месторождение хромовой руды. В настоящее время в составе комбината работают 48 цехов, в том числе 15 основных.
В 2005году ОАО «ЧЭМК» приобрел основные средства Златоустовского агломерационного цеха в ПГТ «Магнитка» Челябинской области для производства хроморудного агломерата из отсевов Харповской хромовой руды.
В декабре 2006года ОАО «ЧЭМК» было реорганизовано в форме присоединения к нему ОАО «Марганец Коми» и ЗАО «Владпром и К».  В результате реорганизации у ОАО «ЧЭМК» появились два филиала: Интинский филиал «Марганец Коми» и Владивостокский филиал «Владпром».
В январе 2008года ОАО «ЧЭМК» было реорганизовано в форме присоединения к нему ОАО «Конгор-Хром».  В результате реорганизации у ОАО «ЧЭМК» появился Приуральский филиал «Конгор-Хром».
В марте 2009 года ОАО «ЧЭМК» было реорганизовано в форме присоединения к нему ОАО «Челябинский абразивный завод» и ОАО «60 Механическо-строительный завод».
Миссия эмитента: отсутствует
Иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента: иной информации нет

3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: 454081 Россия, Челябинская область, г.Челябинск, Героев Танкограда 80 корп. П стр. 80
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа
454081 Россия, Челябинская обл., г.Челябинск, Героев Танкограда 80 корп. П стр. 80
Адрес для направления корреспонденции
454081 Россия, Челябинская обл., г.Челябинск, Героев Танкограда 80 корп. П стр. 80
Телефон: (351) 772-63-10, 772-63-38, 772-79-74
Факс: (351) 772-63-73
Адрес электронной почты: info@chemk.ru , romodin@chemk.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.chemk.ru

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7447010227
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Изменений в составе филиалов и представительств эмитента в отчетном квартале не было.
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента

Коды ОКВЭД	
27.13	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Виды хозяйственной деятельности (виды деятельности, виды продукции (работ, услуг)), обеспечившие не менее чем 10 процентов выручки (доходов) эмитента за отчетный период

Единица измерения: тыс. руб.
Наименование вида продукции (работ, услуг): Основная, т.е. преобладающая и имеющая приоритетное значение для эмитента хозяйственная деятельность: производство ферросплавов

Наименование показателя	2010, 9 мес.	2011, 9 мес.	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, тыс. руб.	18 103 815	17 315 323	
Доля объема выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	83.1	70	
Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений
Доход (прибыль до налогообложения) за 9 мес.2010г. - 2 397 635 тыс.руб.
Доход (прибыль до налогообложения) за 9 мес. 2011г.- 1 031 699тыс.руб.

Наименование вида продукции (работ, услуг): Ферросилиций к 45%

Наименование показателя	2010, 9 мес.	2011, 9 мес.	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, тыс. руб.	3 187 484	4 145 152	
Доля объема выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	14.6	16.8	
Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений   Указанных изменений не было.

Наименование вида продукции (работ, услуг): Силикомарганец

Наименование показателя	2010, 9 мес.	2011, 9 мес.	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, тыс. руб.	5 172 161	4 542 510	
Доля объема выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	23.7	18.4	
Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений  Указанных изменений не было.

Наименование вида продукции (работ, услуг): Феррохром

Наименование показателя	2010, 9 мес.	2011, 9 мес.	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, тыс. руб.	9 585 279	8 290 885	
Доля объема выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	44	33.5	
Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений   Указанных изменений не было.
Сезонный характер основной хозяйственной деятельности эмитента
Основная хозяйственная деятельность эмитента не имеет сезонного характера
Общая структура себестоимости эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли на рынке ценных бумаг.
Имеющие существенное значение новые виды продукции (работ, услуг), предлагаемые эмитентом на рынке его основной деятельности, в той степени, насколько это соответствует общедоступной информации о таких видах продукции (работ, услуг). Указывается состояние разработки таких видов продукции (работ, услуг).
Имеющих существенное значение новых видов продукции (работ, услуг) нет
Стандарты (правила), в соответствии с которыми подготовлена бухгалтерская отчетность и произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте ежеквартального отчета:
Бухгалтерская отчетность ОАО "ЧЭМК" за 2010 год подготовлена в соответствии с Приказом Минфина РФ от 22.07.2003г. № 67н "О формах бухгалтерской отчетности организаций"
Показатели п.3.2.2. Отчета эмитента в части выручки рассчитаны в соответствии с Приказом Минфина РФ от 06.05.1999г. № 32н "Об утверждении Положения по бухгалтерскому учету "Доходы организации" ПБУ 9/99"
Показатели п.3.2.2. Отчета эмитента в части прибыли до налогообложения рассчитаны в соответствии с Приказом Минфина РФ от 29.07.1998г. № 34н "Об утверждении Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации"
С 1 кв. 2011 года  бухгалтерская отчетность ОАО "ЧЭМК" подготовлена в соответствии с Приказом Минфина РФ от 02.07.2010г. № 66н "О формах бухгалтерской отчетности организаций"
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
За отчетный квартал
Поставщики эмитента, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок материалов и товаров (сырья)

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ЕНРС Маркетинг"
Место нахождения: 115054, Москва,  Космодамианская набережная, 52, стр.4, 4 этаж, БЦ "Риверсайд Тауэрс"
ИНН: 7704708829
ОГРН: 5087746673460
Информация об изменении цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года
Изменения цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода не было
Доля импорта в поставках материалов и товаров, прогноз доступности источников импорта в будущем и возможные альтернативные источники
Импортные поставки отсутствуют
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
РФ, СНГ, дальнее зарубежье.
Основные потребители продукции в РФ: ООО «ТК Евразхолдинг» ( ОАО «НТМК», ОАО «ЗСМК»,ОАО «НКМК»),  ЗАО «ТД ТМК» ( ОАО «ВТЗ», ОАО «СТЗ», ОАО «Таганрогский МЗ»), ООО ТД "Мечел", ОАО «Уральская сталь», ОАО «Амурметалл»,  ОАО "ММК", ООО "ТД НЛМК"
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
-	повышение цен на сырье, энергоносители;
-	увеличение импорта ферросплавов из других  стран по более низким ценам;
-	уменьшение спроса на ферросплавы;
-	неплатежеспособность потребителей ферросплавов.

Возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
Переориентация производства эмитента на выпуск пользующихся спросом видов продукции, производство новых видов сплавов, развитие собственной сырьевой базы в целях снижения себестоимости ферросплавов и возможности снижения отпускных цен, внедрение и совершенствование передовых технологий производства ферросплавов с целью повышения качества производимой продукции.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Номер: 00-ДЭ-000802(КП)
Наименование вида (видов) деятельности: Деятельность по проведению экспертизы промышленной безопасности (проведение экспертизы технических устройств, применяемых на опасном производственном объекте)
Дата выдачи: 07.02.2008
Дата окончания действия: 07.02.2013

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Номер: ВП-56-002641 (ЖКМНСХ)
Наименование вида (видов) деятельности: Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов
Дата выдачи: 17.02.2009
Дата окончания действия: 17.02.2014

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Номер: ПМ-56-002224(О)
Наименование вида (видов) деятельности: производство маркшейдерских работ [пространственно-геометрические измерения горных разработок и подземных сооружений, определение их параметров, местоположения и соответствия проектной документации; наблюдения за состоянием горных отводов и обоснование объемов горных разработок; определение опасных зон и мер охраны горных разработок, зданий, сооружений и природных объектов от воздействия работ, связанных с пользованием недрами]
Дата выдачи: 16.03.2007
Дата окончания действия: 16.03.2012

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору выдана ОАО "Конгор Хром"
Номер: УО-03-209-1375
Наименование вида (видов) деятельности: Право на эксплуатацию изделий, содержащих радиоактивные вещества, их транспортирование и хранение
Дата выдачи: 15.11.2007
Дата окончания действия: 15.11.2012

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (выдана для Приуральского филиала "Конгор Хром" ОАО "ЧЭМК")
Номер: ХВ-56-002438(В)
Наименование вида (видов) деятельности: Хранение взрывчатых материалов промышленного назначения
Дата выдачи: 19.03.2008
Дата окончания действия: 05.03.2013

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (выдана для Приуральского филиала "Конгор Хром" ОАО "ЧЭМК")
Номер: ПВ-56-002437(В)
Наименование вида (видов) деятельности: Применение взрывчатых материалов промышленного назначения
Дата выдачи: 19.03.2008
Дата окончания действия: 05.03.2013

Наименование органа, выдавшего лицензию: Челябинский территориальный комитет по геологии и материальным ресурсам
Номер: ЧЕЛ 00415 ТР
Наименование вида (видов) деятельности: геологическое изучение и добыча хромовых руд на участках Песчанском, Северо-Коркодинском и Южно-Коркодинском
Дата выдачи: 29.11.1996
Дата окончания действия: 31.12.2021

Наименование органа, выдавшего лицензию: Челябинский территориальный комитет по геологии и материальным ресурсам
Номер: ЧЕЛ 01639 ТЭ
Наименование вида (видов) деятельности: добыча флюсовых известняков в Северной части Сухореченского месторождения
Дата выдачи: 01.07.2005
Дата окончания действия: 31.12.2033

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральное агентство по недропользованию (Роснедра)Территориальное агентство по недропользованию по Челябинской области (Челябинскнедра)
Номер: ЧЕЛ 01736 ВЭ
Наименование вида (видов) деятельности: Право на добычу питьевых подземных вод водозаборной скважиной № 7448 на участке Смолино-1 для водоснабжения базы отдыха "Смолино"
Дата выдачи: 02.03.2006
Дата окончания действия: 31.12.2015

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральное агентство по недропользованию Министерство природных ресурсов РФ
Номер: СЛХ 14498 ТР
Наименование вида (видов) деятельности: Геологическое изучение и добыча хромовых руд на месторождении Центральное (Конгор-Хром)
Дата выдачи: 18.06.2008
Дата окончания действия: 01.09.2021

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральное агентство по недропользованию Управление по недропользованию по Ямало-Ненецкому автономному округу
Номер: СЛХ 02038 ТР
Наименование вида (видов) деятельности: Геологическое изучение и добыча хромовых руд на участке Енгайского поля (Конгор-Хром)
Дата выдачи: 25.04.2008
Дата окончания действия: 31.12.2026

Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Коми
Номер: ИНТ 00376 ПЭ
Наименование вида (видов) деятельности: Дополнение № 2 в лицензионное соглашение к лицензии ИНТ 00376 ПЭ об условиях добычи песчано-гравийной смеси на месторождениях притрассовых карьеров №№ 1, 2, 3, 4.
Дата выдачи: 18.03.2008
Дата окончания действия:

Наименование органа, выдавшего лицензию: Управление по недропользованию по Республике Коми
Номер: 399/СЫК 01897 ТЭ
Наименование вида (видов) деятельности: Разведка и добыча железных, марганцевых руд и попутных компонентов на Парнокской площади
Дата выдачи: 08.11.2007
Дата окончания действия: 01.08.2013

Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство экономического развития Челябинской области
Номер: 49-110
Наименование вида (видов) деятельности: На осуществление заготовки, переработки и реализации лома черных металлов
Дата выдачи: 12.02.2008
Дата окончания действия: 14.02.2013

Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство транспорта РФ Федеральное агентство геодезии и картографии
Номер: УРГ-01909Г
Наименование вида (видов) деятельности: геодезичнская деятельность
Дата выдачи: 30.10.2006
Дата окончания действия: 30.10.2011

Наименование органа, выдавшего лицензию: Нижне-Обское бассейновое водное управление Федерального агентства водных ресурсов
Номер: ЧЕЛ 00594 БО2ИХ
Наименование вида (видов) деятельности: Забор воды на хозяйственно-питьевые нужды и нужды котельной ДСОЛ "Акакуль", использование участков акватории зоны организованной рекреации
Дата выдачи: 24.07.2006
Дата окончания действия: 31.12.2015

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека
Номер: 74.50.11.002.Л.000068.06.07
Наименование вида (видов) деятельности: в области использования источников ионизирующего излучения (генерирующих)
Дата выдачи: 07.11.2007
Дата окончания действия: 19.06.2012

Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство транспорта РФ Федеральная служба по надзору в сфере транспорта
Номер: МТ 1008 № 019241
Наименование вида (видов) деятельности: погрузочно-разгрузочные работы применительно к опасным грузам в морских портах
Дата выдачи: 20.11.2007
Дата окончания действия: 19.11.2012

Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство транспорта РФ Федеральная служба по надзору в сфере транспорта
Номер: ПРД 7404408
Наименование вида (видов) деятельности: погрузочно-разгрузочная деятельность применительно к опасным грузам на железнодорожном транспорте
Дата выдачи: 26.01.2009
Дата окончания действия: 26.01.2014

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральное агентство по строительству и жилищно-коммунальному хозяйству
Номер: ГС-5-74-03-27-0-7447010227-007351-1
Наименование вида (видов) деятельности: строительство зданий и сооружений I и II уровней ответственности в соответствии с государственным стандартом
Дата выдачи: 22.02.2008
Дата окончания действия: 22.02.2013

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральное агентство по строительству и жилищно-коммунальному хозяйству
Номер: ГС-5-74-03-26-0-7447010227-007944-1
Наименование вида (видов) деятельности: проектирование зданий и сооружений I и II уровней ответственности в соответствии с государственным стандартом
Дата выдачи: 02.06.2008
Дата окончания действия: 02.06.2013

Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство РФ по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий
Номер: 1/13939
Наименование вида (видов) деятельности: деятельность по тушению пожаров
Дата выдачи: 23.04.2008
Дата окончания действия: 23.04.2013

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Номер: УО-03-209-1556
Наименование вида (видов) деятельности: эксплуатация изделий, содержащих радиоактивные вещества
Дата выдачи: 24.04.2009
Дата окончания действия: 24.04.2015

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Номер: ВП-00-009977(МНСХ)
Наименование вида (видов) деятельности: на эксплуатацию взрывопожарных объектов
Дата выдачи: 24.04.2009
Дата окончания действия: 24.04.2014

Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство здравоохранения Челябинской обл.
Номер: ЛО-74-01-000570
Наименование вида (видов) деятельности: Осуществление медицинской деятельности
Дата выдачи: 16.07.2009
Дата окончания действия: 16.07.2014

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Номер: ОП-56-003057
Наименование вида (видов) деятельности: Деятельность по сбору, использованию, обезвреживанию, транспортировке, размещению отходов 1-4 класса опасности
Дата выдачи: 18.09.2009
Дата окончания действия: 18.09.2014

Прогноз эмитента относительно вероятности продления специальных разрешений (лицензий): будут продлены
3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Эмитент не ведет совместную деятельность с другими организациями
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Краткое описание планов эмитента в отношении будущей деятельности и источников будущих доходов, в том числе планов, касающихся организации нового производства, расширения или сокращения производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных фондов, возможного изменения основной деятельности:

Производственные мощности ферросплавного производства ОАО «ЧЭМК» в основном загружены полностью. В перспективе планируется увеличение объёмов производства низкоуглеродистого феррохрома, высокопроцентного ферросилиция и силикокальция за счёт ввода в эксплуатацию дополнительных мощностей. По остальным видам производства наращивание объёмов производства планируется повышать за счёт внедрения интенсивных методов ведения технологии: снижения удельных расходов электроэнергии, повышения извлечения ведущего элемента, использования предварительно подготовленных шихтовых  материалов. 
Прорабатываются вопросы сбыта и переработки пыли сухих газоочисток в связи с увеличением объёма их образования, что связано с пуском в эксплуатацию новых систем сухой очистки газов ферросплавных печей.
Проводятся работы и прорабатываются мероприятия по реконструкции и замене части оборудования, используемого в цехах шлакопереработки и участка  обогащения руд.
Все решения о реконструкции производства принимаются по результатам проведения обследования технического состояния и экспертизы промышленной безопасности опасных производственных объектов.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной  ответственностью "Урал Промышленный - Полярный № 1"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "УПП № 1"
Место нахождения   454084 Россия, Челябинская область, г.Челябинск, Каслинская 64
ИНН: 6671224218
ОГРН: 1076671016135

Дочернее общество: Да
Зависимое общество: Да
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: Доля участия ОАО "ЧЭМК" в уставном капитале данного общества свыше 50%
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 74.9
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Описание основного вида деятельности общества. Описание значения общества для деятельности эмитента:
Геолого-разведка и добыча полезных ископаемых.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Год рождения	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Серов Александр Сергеевич	1947	0	0	
Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом ЧЭМК"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ТД ЧЭМК"
Место нахождения  454084 Россия, г.Челябинск, Каслинская 64
ИНН: 7447190700
ОГРН: 1117447007017

Дочернее общество: Да
Зависимое общество: Да
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: Доля участия ОАО "ЧЭМК" в уставном капитале данного общества свыше 50%
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Описание основного вида деятельности общества. Описание значения общества для деятельности эмитента:
Оптовая торговля металлами и металлическими рудами
Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Год рождения	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Аксенов Андрей Вадимович	1958	0	0	
Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Агрофирма Ариант"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Агрофирма Ариант"
Место нахождения   457011 Россия, Челябинская область, Увельский район, с Рождественка, Совхозная 2
ИНН: 7440007472
ОГРН: 1027401926298

Дочернее общество: Да
Зависимое общество: Да
Основания признания общества дочерним или зависимым по отношению к эмитенту: Доля участия ОАО "ЧЭМК" в уставном капитале данного общества свыше 50%
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 50
Доля обыкновенных акций лица, принадлежащих эмитенту, %: 50
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Описание основного вида деятельности общества. Описание значения общества для деятельности эмитента:
Производство, переработка и реализация сельхозпродукции.
Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества

ФИО	Год рождения	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Матвеев Вячеслав Васильевич (председатель)	1951	0	0	
Игалдин Александр Николаевич	1964	0	0	
Корюкова Вера Александровна	1971	0	0	
Рейхель Эдмунд Викторович	1948	0	0	
Скиднов Андрей Михайлович	1961	0	0	
Мартюшев Евгений Николаевич	1958	0	0	
Смирнов Сергей Николаевич	1959	0	0	
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Год рождения	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Кретов Александр Владимирович	1972	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
На дату окончания отчетного квартала
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации.	
Здания и сооружения	4 415 444	1 014 581	
Машины, оборудование и транспорт	4 875 094	2 476 880	
Прочие основные средства	196 208	32 054	
Итого:	9 486 746	3 523 515	

Сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств:   Способ линейный.
Отчетная дата: 30.09.2011
Результаты последней переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной за 5 завершенных финансовых лет, предшествующих отчетному кварталу, либо за каждый завершенный финансовый год, предшествующий отчетному кварталу, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и за отчетный квартал
Переоценка основных средств за указанный период не проводилась
Указываются сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента, а также сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, момента возникновения обременения, срока его действия и иных условий по усмотрению эмитента), существующих на дату окончания последнего завершенного отчетного периода:
Сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, момента возникновения обременения, срока действия обременения):

ОАО "ЧЭМК" заключил со Сбербанком России  в лице Калининского отделения № 8544 г.Челябинска договора ипотеки в счет исполнения  ОАО "ЧЭМК" кредитных обязательств:

1. Договор ипотеки от 16.12.2009г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : земельные участки  площадью  62049 кв.м., 138412кв.м., 93201кв.м., 90536 кв.м., 71703 кв.м., 4440 кв.м., 398 кв.м., 41719 кв.м., 27023 кв.м., 91653 кв.м., 297671кв.м., 60547кв.м, 80131кв.м.,  54458 кв.м., 6235 кв.м., 47938 кв.м., 13124 кв.м., 1888600 кв.м.,  находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 119 585 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

2. Договор ипотеки от 19.05.2010г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : здания и земельный участок цеха № 1 ,  находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 5 494 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору

3. Договор ипотеки от 24.08.2010г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : здания и земельный участок цеха № 5 ,  находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 7 660 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору

4. Договор ипотеки от 01.09.2010г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : здания и земельный участок цеха № 2 ,  находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 6 422 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

5. Договор ипотеки от 24.09.2010г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : земельный участок  площадью 1 888 000 кв.м, находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 77 842 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору

6. Договор ипотеки от 28.09.2011г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : земельный участок  площадью 1 888 000 кв.м, находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 77 842 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору

7. Договор ипотеки от 11.10.2010г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" :  земельный участок площадью  1888 000 кв.м, находящегося по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 78 100 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

8. Договор ипотеки от 29.10.2010г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" :  земельный участок площадью  1888 000 кв.м, находящегося по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 78 100 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

9. Договор ипотеки от 30.11.2010г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" :  земельные участки площадью  1888 000 кв.м, 138 412 кв.м, 297 671 кв.м, находящиеся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 96 115 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

10. Договор ипотеки от 18.02.2011г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" :  земельный участок  площадью  54 458 кв.м, находящегося  по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 2 259 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

11. Договор ипотеки от 28.02.2011г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" :  земельные участки общей площадью  526 055 кв.м, находящегося по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 21 747 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору

12. Договор ипотеки от 08.06.2011г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : здания и земельные участки цеха № 2  и цеха № 5,  находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 13 242 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору

13. Договор ипотеки от 24.06.2011г., предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" :  земельный участок общей площадью  306 072 кв.м, находящегося по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 12 520 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

14. ОАО "ЧЭМК" заключил с ОАО "Альфа-банк"  договор ипотеки  от 19.10.2010г. в счет исполнения  ОАО "ЧЭМК" кредитных обязательств:  предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : здания и земельный участок цеха № 8 , находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 80 302 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

15. ОАО "ЧЭМК" заключил с ЗАО "Райфайзенбанк"  договор ипотеки  от 01.08.2011г. в счет исполнения  ОАО "ЧЭМК" кредитных обязательств:  предметом залога которого является недвижимое имущество ОАО "ЧЭМК" : здания и земельный участок цеха № 7 , находящихся по адресу : г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80 П, общей стоимостью 44 298 тыс.рублей. Срок действия договора ипотеки: до исполнения обязательств ОАО "ЧЭМК" по кредитному договору.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2010, 9 мес.	2011, 9 мес.	
Выручка	21 781 847	24 720 332	
Валовая прибыль	3 606 645	2 715 702	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1 894 832	791 448	
Рентабельность собственного капитала, %	16.64	6.17	
Рентабельность активов, %	6.7	2.41	
Коэффициент чистой прибыльности, %	8.7	3.2	
Рентабельность продукции (продаж), %	15.57	9.69	
Оборачиваемость капитала	1.122	0.873	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату			
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса			

Экономический анализ прибыльности/убыточности эмитента исходя из динамики приведенных показателей. В том числе раскрывается информация о причинах, которые, по мнению органов управления эмитента, привели к убыткам/прибыли эмитента, отраженным в бухгалтерской отчетности по состоянию на момент окончания отчетного квартала в сравнении с аналогичным периодом предшествующего года (предшествующих лет):
Показатели, характеризующие прибыльность и убыточность эмитента за отчетный период.:
При расчете показателей использовалась методика, рекомендуемая Положением №  06-117/пз-н  от 10.10.2006г.
Экономический анализ прибыльности/убыточности эмитента, исходя из динамики приведенных показателей:

Выручка Предприятия за анализируемый период увеличилась на 2 938 485 тыс. руб. или 13,49% (с 21 781 847 до 24 720 332 тыс. руб.). Основная деятельность, ради осуществления которой было создано Предприятие, за анализируемый период была прибыльной.

Себестоимость реализованной продукции Предприятия за анализируемый период увеличилась на 3 935 444 тыс. руб. или 21,40% (с 18 390 356 до 22 325 800 тыс. руб.).

Как следствие этого, эффективность основной деятельности Предприятия снизилась, так как темп изменения выручки отставал от темпа изменения себестоимости реализованной продукции.

Валовая прибыль Предприятия за анализируемый период уменьшилась на 890 943 тыс. руб. или 24,70% (с 3 606 645 до 2 715 702 тыс. руб.).

В конце периода в структуре совокупных доходов, полученных от осуществления всех видов деятельности Предприятия, наибольший удельный вес приходился на доходы от основной деятельности. Однако, доля доходов от прочей деятельности была достаточно высокой и занимала 48,99%.

Следует отметить, что расходы по прочей деятельности Предприятия растут медленнее, чем доходы по ней.

В начале анализируемого периода Предприятие имело прибыль от основной деятельности в размере 3 391 491 тыс. руб. Результат от прочей деятельности при этом составил -993 856 тыс. руб.
В конце анализируемого периода Предприятие имело прибыль от основной деятельности в размере 2 394 532 тыс. руб. Результат от прочей деятельности при этом составил -1 362 833 тыс. руб. 

От осуществления всех видов деятельности в конце анализируемого периода Предприятие получило прибыль в размере 1 031 699 тыс. руб., что на 56,97% меньше прибыли в начале периода, составившей 2 397 635 тыс. руб. Наличие в анализируемом периоде у Предприятия чистой прибыли свидетельствует об имеющемся источнике пополнения оборотных средств.

Рентабельность собственного капитала (фактического) Предприятия (определяющая эффективность вложений средств собственников) на протяжении всего анализируемого периода была положительной, но резко снизилась c 16,64 % до 6,17 %, что свидетельствует о невыгодности вложений в предприятие.

Значение рентабельности активов по чистой прибыли на конец анализируемого периода (2,41 %) свидетельствует о весьма низкой эффективности использования имущества. 

Соотношение чистой прибыли и выручки от продаж, то есть показатель рентабельности продаж по чистой прибыли, отражает ту часть поступлений, которая остается в распоряжении Предприятия с каждого рубля реализованной продукции. Значение показателя в анализируемом периоде снизилось с 8,70 % до 3,20 %. Таким образом, если тенденция сохранится, Предприятие лишится возможности самостоятельно финансировать свою деятельность.

Оценку эффективности управления основной деятельностью Предприятия с точки зрения извлечения прибыли дает показатель рентабельности, рассчитываемый по результатам от основной деятельности. Рентабельность производственных активов (показывающая, какую прибыль приносит каждый рубль, вложенный в производственные активы Предприятия) в начале анализируемого периода равнялась 15,29 %, а на конец периода составляла 9,03 %. Данная величина показателя рентабельности складывается из рентабельности продаж (основной деятельности), которая в конце анализируемого периода составила 9,69 %, и оборачиваемости производственных активов, равной 0,932 оборота за 9  месяцев 2011 года.

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Факторы, которые, по мнению органов управления эмитента, оказали влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг, затрат на их производство и продажу (себестоимости)  и прибыли(убытков) от основной деятельности за отчетный период, степень влияния  (в процентах), которое, по мнению указанных органов управления эмитента, оказал каждый из приведенных факторов на вышеупомянутые показатели финансово-хозяйственной деятельности эмитента:
- Влияние инфляции   - 5%
- Изменение курса валют - 75%
- Решения государственных органов -0%
- Иные экономические факторы:
- изменение затрат на производство продукции -0%
- изменение уровня цен на сырье - 15%
- Иные финансовые факторы:
- изменение размера налоговых платежей -5%
- изменение доли заемных средств -0%
-Другие факторы -0%
Итого: 100%
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2010, 9 мес.	2011, 9 мес.	
Собственные оборотные средства	4 185 534	347 513	
Индекс постоянного актива	0.632	0.973	
Коэффициент текущей ликвидности	2.393	4.505	
Коэффициент быстрой ликвидности	1.631	2.412	
Коэффициент автономии собственных средств	0.403	0.391	

Экономический анализ ликвидности и платежеспособности эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей:
Показатели, характеризующие ликвидность эмитента, за 9 месяцев 2011 года в сравнении с 9 месяцами 2010 года
При расчете показателей использовалась методика, рекомендуемая Положением №  06-117/пз-н  от 10.10.2006г.
Экономический анализ ликвидности и платежеспособности эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей:

Величина собственных оборотных средств  предприятия характеризует ту часть собственного капитала предприятия, которая является источником покрытия текущих активов (активов, имеющих оборачиваемость менее одного года). Уменьшение данного показателя с 4 185 534 тыс. руб. до 347 513 тыс. руб. (на 91,7 %) способствует значительному снижению финансовой устойчивости предприятия.

Индекс постоянного актива характеризует, какая часть собственного капитала капитализирована. На конец анализируемого периода индекс меньше единицы - это говорит о том, что все долгосрочные активы финансируются за счет долгосрочных источников, что может обеспечить относительно высокий уровень платежеспособности в долгосрочном периоде.

Коэффициент текущей ликвидности дает общую оценку платежеспособности предприятия, показывает, в какой  мере текущие обязательства обеспечиваются текущими активами. Величина коэффициента текущей ликвидности на конец периода составила 4,505, что на 2,112 пунктов выше его значения на начало периода (2,393) при рекомендуемом значении от 1,00 до 2,00. Таким образом, за анализируемый период Предприятие сохранило способность погасить текущие обязательства за счет производственных запасов, готовой продукции, денежных средств, дебиторской задолженности. Однако, данный показатель не укладывается в диапазон рекомендуемых значений.

Коэффициент быстрой ликвидности (отражающий долю текущих обязательств, покрываемых оборотными активами за вычетом запасов) на конец периода составил 2,412, что на 0,781 пунктов выше его значения на начало периода (1,631) при рекомендуемом значении от 0,50 до 0,80.

Анализ финансовой устойчивости Предприятия позволяет говорить о незначительном запасе прочности, обусловленном низким коэффициентом автономии собственных средств, который на конец анализируемого периода составил 0,391 (при рекомендуемом значении не менее 0,600).

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2011, 9 мес.	
Размер уставного капитала	2 573 260	
Общая стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи)		
Процент акций (долей), выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), от размещенных акций (уставного капитала) эмитента		
Размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента	128 663	
Размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость	253 392	
Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента	9 873 707	
Общая сумма капитала эмитента	12 829 022	

Размер уставного капитала, приведенный в настоящем пункте, соответствует учредительным документам эмитента

Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента

Наименование показателя	2011, 9 мес.	
ИТОГО Оборотные активы	20 357 384	
Запасы	8 653 646	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	804 951	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)		
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	10 408 471	
Краткосрочные финансовые вложения		
Денежные средства	485 671	
Прочие оборотные активы	4 645	

Источники финансирования оборотных средств эмитента (собственные источники, займы, кредиты):
собственные источники, займы, кредиты
Политика эмитента по финансированию оборотных средств, а также факторы, которые могут повлечь изменение в политике финансирования оборотных средств, и оценка вероятности их появления:

Анализ изменения приведенных показателей размера и структуры капитала эмитента за 9 месяцев 2011 года в сравнении с 9 месяцами 2010 года.

Собственный капитал (фактический, за вычетом убытков и задолженностей учредителей) на начало анализируемого периода составил 11 386 466 тыс. руб., а на конец периода был равен 12 829 022 тыс. руб. Следует отметить, что прирост перманентных источников финансирования (собственного капитала (фактического) и долгосрочных заемных средств, 43,83%) ниже прироста внеоборотных активов Предприятия (73,33%) за анализируемый период.  

Собственный капитал Предприятия за анализируемый период увеличился. Прирост собственного капитала произошел за счет увеличения  резервов, фондов и нераспределенной прибыли (фактических) на 1 496 438 тыс. руб. (с 8 505 932 до 10 002 370 тыс. руб.) или 17,59 % при одновременном снижении  добавочного капитала на 309 тыс. руб. (с 253 701 до 253 392 тыс. руб.) или 0,12 %.
В анализируемом периоде остались на прежнем уровне следующие показатели: уставный капитал (2 573 260 тыс. руб.).

В целом, увеличение резервов, фондов и нераспределенной прибыли является результатом эффективной работы Предприятия.

За анализируемый период в структуре собственного капитала доля резервов, фондов и нераспределенной прибыли имела тенденцию к росту (с 74,70% до 77,97%).

Предприятие на протяжении анализируемого периода убытков по балансу не имело.

На конец анализируемого периода структура имущества характеризуется относительно высокой долей оборотных активов 61,99%.

Основная часть оборотных активов приходится на дебиторскую задолженность (51,13 %). Удельный вес запасов в оборотных активах составляет 42,51%.

В составе запасов на конец анализируемого периода преобладают производственные  запасы (5 442 049 тыс. руб.), доля которых увеличилась с 56,29% до 62,89%. Второе место в структуре запасов занимают готовая продукция  и товары (1 776 296 тыс. руб.), доля которых увеличилась с 12,91% до 20,53%.

Сопоставление сумм краткосрочной дебиторской и кредиторской задолженностей показывает, что Предприятие на протяжении анализируемого периода имело активное сальдо задолженности, то есть дебиторская превышала кредиторскую.

Величина чистого оборотного капитала (то есть разницы между запасами, краткосрочной дебиторской задолженностью, денежными средствами, краткосрочными финансовыми вложениями и всеми краткосрочными обязательствами (кредиторской и финансовой задолженностью) показывает, что на протяжении анализируемого периода у Предприятия имелись собственные оборотные средства.

Сумма денежных средств в анализируемом периоде имела тенденцию к снижению с 1 336 893 тыс. руб. до 485 671 тыс. руб.

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Не указывается эмитентами, не имеющих ценных бумаг, допущенных к обращению организатором торговли.
4.3.3. Нематериальные активы эмитента
На дату окончания отчетного квартала
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование группы объектов нематериальных активов	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации	
Право на программы ЭВМ	67	23	
Стандарты (правила) бухгалтерского учета, в соответствии с которыми эмитент представляет информацию о своих нематериальных активах.:
Положение по бухгалтерскому учету "Учет нематериальных активов" (ПБУ 14/2007)
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Информация о политике эмитента в области научно-технического развития за отчетный период.: 
Политика ОАО «ЧЭМК» в области научно-технического развития за отчётный период не претерпела изменений. Основными направлениями развития являются: внедрение ресурсосберегающих технологий, вовлечение в переработку отходов производства, сокращение расходов на производство и увеличение доли производства высших марок ферросплавов. 
Основные объёмы работ по развитию производства в направлении совершенствования технологии и качества продукции осуществляются за счёт текущих затрат на производство основных видов продукции. Техническое управление, возглавляющее  научно-исследовательские и опытно-промышленные работы, осуществляет их в соответствии с Приказом №1 распоряжениями, утверждёнными планами и программами работ. Результаты данных работ не оформляются для получения правовой охраны как объекта правовой собственности.  

Сведения о создании и получении эмитентом правовой охраны основных объектов интеллектуальной собственности:
 Подразделения предприятия, входящие в состав технического управления, осуществляют научно-исследовательские и опытно-промышленные работы в соответствии с утверждёнными планами и программами работ. Результаты данных работ не оформляются для получения правовой охраны как объекта правовой собственности
а) Патенты на изобретение, на полезную модель и на промышленный образец: 
за последние пять лет не получались
б) свидетельства о государственной регистрации товарных знаков и знаков обслуживания, наименования места происхождения товара:
Наименование: Свидетельство на товарный знак (знак обслуживания)
Номер: 202016
Дата выдачи: 08.09.1999г.
Срок действия: до 08.09.2009г.
Срок действия продлен  до 08.09.2019 (Приложение от 16.11.2009г.)
Основные направления и результаты использования основных объектов интеллектуальной собственности:
Товарный знак используется для информационного привлечения потребителей продукции эмитента.
Результаты исследования применяются на практике для создания и развития собственной сырьевой базы, для внедрения технологий автоматизированного управления в производственный процесс, для внедрения малоотходных производств, для строительства современных газоочистных сооружений. Это привело к снижению затрат на производство продукции, росту продаж, сокращению вредных выбросов в атмосферу.
Факторы риска, связанные с возможностью истечения срока действия основных для эмитента патентов, лицензий на использование товарных знаков:
В ближайшие 5 лет риск потерь от истечения срока действия товарного знака минимальный, вероятность  непродления  срока действия лицензий невелика.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
В 2009 на сталеплавильном рынке Европы наблюдался спад, но с начала 2010 производство стали в Европе начало увеличиваться, также увеличился  выпуск стали сталепромышленными предприятиями в США. Данные изменения на рынке стали в Европе и США повлияли на цену ферросплавов. Примечателен внезапный и резкий рост цены на феррохром, и в отдельных случаях эта же тенденция наблюдается в отношении стоимости силикомарганца и ферросилиция в Европе и США. Возобновился спрос из Европы на поставку индийского силикомарганца, кроме того, европейские и американские дилеры разместили заявки на поставку значительного количества китайского ферросилиция. В этих условиях ЧЭМК  гибко менял номенклатуру выплавляемых сплавов, обеспечивая максимальную эффективность производства.

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
К основным факторам, влияющим на деятельность эмитента, можно отнести: стабильность обеспечения сырьём и его качество, уровень квалификации рабочих и специалистов; стабильность спроса и цен на ферросплавную продукцию; стоимость энергоносителей. 
В последнее время произошло резкое увеличение стоимости кокса. Одновременно с этим отмечен дефицит его предложения. Замена большей части кокса каменным углем позволила снизить затраты на производство и  повысить качество продукции по содержанию вредных примесей. Наблюдается тенденция снижения качества марганцеворудного и хроморудного сырья, поставляемого из -за рубежа. 
Для снижения влияния сырьевого фактора промышленная группа ЧЭМК продолжает развивать собственную сырьевую базу, обеспечивающую производство основных видов сплавов, широко использует технологии подготовки и обогащения сырья.
В связи с обострением ситуации на рынке труда стабилизировалась ситуация с обеспечением кадрами по основным профессиям и специальностям. Впервые за последние годы предложение по рабочим профессиям превысило спрос. Однако по прежнему особенно остро стоит проблема с уровнем квалификации плавильщиков и основных специалистов. На комбинате продолжает функционировать система непрерывного обучения, повышения квалификации и аттестации рабочих и мастеров.
Конкуренция на ценовом рынке обеспечивается расширением номенклатуры продукции в рамках существующих групп сплавов, обладающих более высокими потребительскими свойствами. Большая работа проводится по совершенствованию технологии в направлении снижения содержания вредных примесей в выплавляемой продукции. По требованию потребителя все производимые ферросплавы отгружаются в упакованном виде в жёстких рамках гранулометрического и химического состава. 

4.5.2. Конкуренты эмитента
Основные существующие и предполагаемые конкуренты эмитента по основным видам деятельности, включая конкурентов за рубежом.

Продукция	Страна
	Производитель
	
1. Ферросилиций
	Россия
	Братский завод ферросплавов
Серовский завод ферросплавов	
2. Феррохром
	Россия
	Серовский завод ферросплавов, Тихвинский завод ферросплавов	

3. Ферросиликомарганец	Грузия	Зестафонский завод ферросплавов	
	Казахстан	Аксукский завод ферросплавов	
	Украина	Запорожский завод ферросплавов
Никопольский завод ферросплавов
Стахановский завод ферросплавов	
	Индия, Южная Корея, Норвегия		

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
В соответствии со статьей 15 Устава общества органами управления Общества являются:
- Общее собрание акционеров;
- Совет директоров;
- Генеральный директор;
- Ликвидационная комиссия – с  момента назначения ликвидационной комиссии Общим собранием акционеров при добровольной ликвидации Общества.
Органом контроля за финансово-хозяйственной и правовой деятельностью Общества является Ревизионная комиссия.
Совет директоров, генеральный директор и Ревизионная комиссия избираются Общим собранием акционеров.
В соответствии с Уставом Общества высшим органом управления Обществом является Общее собрание акционеров. Совет директоров Общества осуществляет общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего собрания акционеров. Члены Совета директоров Общества избираются годовым Общим собранием акционеров кумулятивным голосованием в количестве 7 (Семи)  человек на срок до следующего годового Общего собрания акционеров. В Обществе образуется единоличный исполнительный орган - генеральный директор Общества, избираемый годовым Общим собранием акционеров сроком на 5 (Пять) лет.
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со статьей 18  Устава общества к компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
- внесение изменений (дополнений) в Устав или утверждение Устава Общества в новой редакции;
- реорганизация Общества;
- ликвидации Общества, назначение ликвидационной комиссии, утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
- определение количественного состава Совета директоров, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
- определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
- увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
- принятие решения об уменьшении уставного капитала Общества;
- принятие решение о погашении приобретенных, выкупленных акций и акций, поступивших в распоряжение Общества вследствие неисполнения покупателями своих обязательств по их приобретению;
- избрание генерального директора и досрочное прекращение его полномочий;
- определение количественного состава Ревизионной комиссии Общества, избрание ее членов и досрочное прекращение их полномочий;
- установление размера вознаграждений и компенсаций членам Ревизионной комиссии;
- утверждение аудитора Общества;
- утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов, за исключением прибыли, распределенной в качестве дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года) и убытков общества по результатам финансового года;
-определение порядка ведения Общего собрания акционеров; 
- утверждение ( внесение изменений и дополнений) следующих локальных нормативных актов Общества:
-	положение "Об Общем собрании акционеров ОАО "ЧЭМК";
-	положение “О Совете директоров ОАО “ЧЭМК”;
-	положение “О Ревизионной комиссии ОАО “ЧЭМК”
-	определение формы сообщения Обществом информации акционерам, в том числе определение органа печати в случае сообщения в форме опубликования в средствах массовой информации; 
- принятие решения о дроблении и консолидации акций Общества;
- принятие решений об одобрении сделки, в совершении которой имеется заинтересованность в случаях, предусмотренных законом "Об акционерных обществах" и Уставом;
- приобретение и выкуп Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных законом "Об акционерных обществах";
- принятие решения о передаче полномочий исполнительного органа Общества коммерческой организации (управляющей организации) или индивидуальному предпринимателю (Управляющему);
- принятие решений об одобрении крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, стоимость которого составляет более 50 (Пятидесяти) процентов балансовой стоимости активов Общества на дату принятия решения о совершении такой сделки.
- участие в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
- принятие решения о выплате годовых дивидендов, утверждение их размера, формы и порядка выплаты по каждой категории и типу акций на основании рекомендации Совета директоров Общества;
-	выплата (объявление) дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года;
- принятие решений об отнесении на счет Общества затрат, связанных с проведением внеочередных Общих собраний акционеров, внеплановых аудиторских проверок и проверок Ревизионной комиссии, инициируемых акционерами, обладающими предусмотренным Уставом количеством голосующих акций Общества.
Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со статьей 31  Устава общества в компетенцию Совета директоров Общества входит решение вопросов общего руководства деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего собрания акционеров.
К исключительной компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
- определение приоритетных направлений деятельности Общества;
- созыв годового и внеочередного Общих собраний акционеров Общества за исключением случаев, предусмотренных пунктом 24.14 Устава;
- утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
- определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров;
- увеличение уставного капитала Общества путем размещения Обществом акций в пределах количества и категории (типа) объявленных акций;
- размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг;
- определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных законом "Об акционерных обществах";
- приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных законодательством;
- утверждение контракта, заключаемого Обществом с лицом, избранным на должность генерального директора;
- рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора;
- рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
- использование резервного и иных фондов Общества;
- утверждение в соответствии с Уставом локальных нормативных актов Общества;
- принятие решений о создании филиалов и открытие представительств Общества;
- принятие решения об участии Общества в других организациях;
- одобрение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, стоимость которого составляет от 5 (Пяти) до 25 (Двадцати пяти) процентов балансовой стоимости активов Общества;
- одобрение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, стоимость которого составляет свыше 25 (Двадцати пяти), но не превышает 50 (Пятидесяти) процентов балансовой стоимости активов Общества;
- вынесение на решение Общего собрания акционеров вопросов, в соответствии с подпунктом 18.4 Устава;
- утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
- решение иных вопросов, связанных с деятельностью Общества и предусмотренных законом "Об акционерных обществах" и Уставом.
Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со статьей 36 Устава Общества Генеральный директор организует выполнение решений Общего собрания акционеров и Совета директоров, осуществляет руководство всей текущей деятельностью Общества за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего собрания и Совета директоров, и несет ответственность за ее результаты.
Генеральный директор подотчетен Совету директоров и Общему собранию акционеров.
Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, в том числе:
- осуществляет оперативное руководство деятельностью Общества;
- подписывает финансовые документы;
- совершает от имени Общества сделки ( включая сделки, связанные с приобретением и отчуждением имущества, стоимость которого составляет до 5 (Пяти) процентов балансовой стоимости активов Общества) , за исключением случаев, предусмотренных Уставом и федеральным законом;
- распоряжается имуществом Общества для обеспечения его текущей деятельности в пределах, установленных Уставом и другими локальными нормативными актами Общества;
- представляет интересы Общества как в России, так и за ее пределами;
- утверждает штатное расписание;
- утверждает структуру Общества;
- определяет полномочия и функциональные обязанности своих заместителей , директоров и  руководителей структурных подразделений Общества;
- назначает на должность и освобождает от должности своих заместителей, директоров и руководителей структурных подразделений Общества;
- заключает трудовые договоры с работниками Общества;
- определяет порядок оплаты труда работников;
- применяет к работникам меры поощрения и налагает на них взыскания в соответствии с действующим законодательством и Правилами внутреннего трудового распорядка Общества;
- председательствует на Общем собрании акционеров.
- выдает доверенности от имени Общества;
- открывает в кредитных учреждениях  счета Общества;
- организует ведение бухгалтерского учета и отчетности Общества;
- определяет порядок ведения договорной работы, делопроизводства и архивного дела в Обществе;
- издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
- утверждает инструкции, и положения и другие локальные нормативные акты,   за исключением актов,  утверждаемых в соответствии с Уставом Советом директоров и Общим собранием акционеров ОАО “ЧЭМК”;
- отменяет противоречащие действующему законодательству России  приказы и распоряжения своих заместителей, директоров и руководителей структурных подразделений Общества;
- отвечает за создание условий по защите в ОАО “ЧЭМК” сведений, составляющих государственную тайну;
- утверждает Правила внутреннего трудового распорядка Общества;
- осуществляет другие функции, необходимые для достижения целей деятельности Общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с Уставом и действующим законодательством России.
Сведения о наличии кодекса корпоративного поведения (управления) эмитента, либо иного аналогичного документа: кодекс корпоративного поведения (управления) и иные аналогичные документы у эмитента отсутствуют
Изменения во внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента в отчетном квартале не вносились.
Изменений  в Устав ОАО «ЧЭМК» в отчетном квартале не вносилось.

Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента: www.chemk.ru
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
ФИО: Кретов Александр Владимирович
(председатель)
Год рождения: 1972
Образование: высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	наст.время	ООО "Центр пищевой индустрии "Ариант"	директор по экономике	
1995	наст.время	ООО "Центр пищевой индустрии"	генеральный директор (по совместительству)	
2011	наст.время	ОАО "Агрофирма Ариант"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):    Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Слащева Светлана Зиновьевна
Год рождения: 1960
Образование: высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	2009	ОАО "ЧЭМК"	главный бухгалтер	
2009	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	директор по финансам и экономике	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):   Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Тамбовцев Валерий Владимирович
Год рождения: 1955
Образование: высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	2008	ОАО "ЧЭМК"	зам.генерального директора по общим вопросам	
2009	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	зам.генерального директора по административно-правовому управлению	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):    Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Ходоровский Павел Яковлевич
Год рождения: 1951
Образование:   высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2004	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента    Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):   Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Силаев Алексей Викторович
Год рождения: 1972
Образование:  Высшее юридическое
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2004	2007	ООО "Урал Консалтинг"	генеральный директор	
2007	наст.время	Коллегия адвокатов "Силаев и партнеры"	директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):   Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Ракитин Дмитрий Игоревич
Год рождения: 1969
Образование:  Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2009	ОАО "ЧЭМК"	начальник технического отдела	
2009	2010	ОАО "ЧЭМК"	начальник технического управления	
2010	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	главный технолог	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0001
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0001

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):   Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Фролов Михаил Юрьевич
Год рождения: 1970
Образование:  Высше
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	главный механик	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0001
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0001
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):   Лицо указанных должностей не занимало

5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Ходоровский Павел Яковлевич
Год рождения: 1951
Образование:  высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2004	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):   Лицо указанных должностей не занимало
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год:
Единица измерения: руб.
Совет директоров

Вознаграждение		
Заработная плата	11 207 741.39	
Премии		
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные имущественные представления		
Иное		
ИТОГО	11 207 741.39	
Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Порядок выплат остался без изменений

Размер вознаграждения по данному органу по итогам работы за последний завершенный финансовый год, который был определен (утвержден) уполномоченным органом управления эмитента, но по состоянию на момент окончания отчетного периода не был фактически выплачен:
Указанных фактов не было
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
В соответствии со статьей 40  Устава общества органом контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества является Ревизионная комиссия, которая избирается годовым Общим собранием акционеров в количестве 3 человек сроком на один год. 
Порядок деятельности Ревизионной комиссии определяется положением "О Ревизионной комиссии ОАО "ЧЭМК", утверждаемым Общим собранием акционеров.
Срок полномочий Ревизионной комиссии  исчисляется с момента избрания ее Годовым общим собранием акционеров до момента  избрания ( переизбрания) Ревизионной комиссии  следующим годовым Общим собранием акционеров.
В случае, когда количество членов Ревизионной комиссии становится менее половины количества, предусмотренного п.40.1 Устава, Совет директоров обязан созвать внеочередное Общее собрание акционеров для избрания нового состава Ревизионной комиссии. Оставшиеся члены Ревизионной комиссии осуществляют свои функции до избрания нового состава Ревизионной комиссии на внеочередном Общем собрании акционеров. 
Членом Ревизионной комиссии может быть как акционер, так  и любое лицо, предложенное акционером. Члены Ревизионной комиссии Общества не могут одновременно являться членами Совета директоров Общества, а также занимать иные должности в органах управления Общества.
Ревизионная комиссия из своего состава избирает председателя.
Очередная проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год.
Внеочередная проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества может быть проведена по инициативе:
-     Ревизионной комиссии Общества;
-     Общего собрания акционеров;
-     Совета директоров Общества;
-	генерального директора;
-	акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10% голосующих акций Общества .
-	По требованию Ревизионной  комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово- хозяйственной деятельности Общества.
Ревизионная комиссия  Общества вправе требовать созыва внеочередного созыва Общего собрания акционеров в порядке, предусмотренном Уставом Общества.
По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности общества Ревизионная комиссия Общества составляет заключение, в котором должны содержаться:
-	подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных финансовых документах Общества;
-	информация о фактах нарушения установленных правовыми актами Российской федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов РФ при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности. 

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
ФИО: Устьянцева Марина Дмитриевна
Год рождения: 1961
Образование:  высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2003	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	главный экономист	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента  Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
сестра члена ревизионной комиссии Юшковой Елены Дмитриевны
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):  Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Юшкова Елена Дмитриевна
Год рождения: 1965
Образование:  высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2002	2007	ОАО "ЧЭМК"	начальник отдела сбыта	
2007	2009	ОАО "ЧЭМК"	начальник управления продаж	
2009	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	начальник аналитического отдела	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
сестра члена ревизионной комиссии Устьянцевой Марины Дмитриевны
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):  Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Ушакова Ирина Анатольевна
Год рождения: 1973
Образование: Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2004	2007	ОАО "ЧЭМК"	ведущий экономист по бухгалтерскому учету и анализу хозяйственной деятельности	
2007	наст.время	ОАО "ЧЭМК"	заместитель главного бухгалтера по отчетности	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента   Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):   Лицо указанных должностей не занимало

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год:
Единица измерения: руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия

Вознаграждение		
Заработная плата	3 124 485.2	
Премии		
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные имущественные представления		
Иное		
ИТОГО	3 124 485.2	
Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Порядок выплат остался без изменений.

Размер вознаграждения по данному органу по итогам работы за последний завершенный финансовый год, который был определен (утвержден) уполномоченным органом управления эмитента, но по состоянию на момент окончания отчетного периода не был фактически выплачен:
Указанных фактов не было
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	3 кв. 2011	
Среднесписочная численность работников, чел.	10 187	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	15.3	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда	896 827.5	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение	13 346.1	
Общий объем израсходованных денежных средств	910 173.6	

Факторы, которые, по мнению эмитента, служили причиной для существенных изменений численности сотрудников (работников) эмитента:
Изменения численности сотрудников не являются существенными.
Сведения о ключевых сотрудниках, оказывающих существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность эмитента: таких сотрудников нет
Сведения о создании профсоюзного органа сотрудниками эмитента:
Сотрудниками (работниками) эмитента создан профсоюзный орган – первичная профсоюзная организация Открытого акционерного общества “Челябинский электрометаллургический комбинат”” Горно-металлургического профсоюза России, зарегистрирована Управлением Юстиции Администрации Челябинской области 12.08.1996г., регистрационный № 997.
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала: 5 027
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 3
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Место нахождения   454010 Россия, г.Челябинск, Копейское шоссе 48
ИНН: 7447018868
ОГРН: 1027402694439
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.75
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.75
Участники (акционеры) данного лица, владеющие не менее чем 20 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами его обыкновенных акций
ФИО: Аристова Людмила Васильевна
Доля лица в уставном капитале акционера (участника) эмитента, %: 50
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
ФИО: Кретова Елена Александровна
Доля лица в уставном капитале акционера (участника) эмитента, %: 50
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Место нахождения   454010 Россия, г.Челябинск, Копейское шоссе, 48
ИНН: 7423009529
ОГРН: 1027402694373
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.75
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.75
Участники (акционеры) данного лица, владеющие не менее чем 20 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами его обыкновенных акций
ФИО: Антипова Людмила Александровна
Доля лица в уставном капитале акционера (участника) эмитента, %: 50
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
ФИО: Антипов Юрий Васильевич
Доля лица в уставном капитале акционера (участника) эмитента, %: 50
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в федеральной собственности, %    Указанной доли нет
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в собственности субъектов Российской Федерации), %   Указанной доли нет
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в муниципальной собственности, %   Указанной доли нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')   Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру, установленные уставом эмитента: такие ограничения отсутствуют

Ограничения на долю участия иностранных лиц в уставном капитале эмитента, установленные законодательством Российской Федерации или иными нормативными правовыми актами Российской Федерации: такие ограничения отсутствуют

Иные ограничения, связанные с участием в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента:
Для приобретения более 20% голосующих акций эмитента требуется получение предварительного разрешения Федеральной антимонопольной службы РФ.
В соответствии со статьей 84.1 Федерального закона "Об акционерных обществах" лицо, которое имеет намерение приобрести более 30 процентов общего количества обыкновенных акций и привилегированных акций открытого общества, предоставляющих право голоса в соответствии с пунктом 5 статьи 32 настоящего Федерального закона, с учетом акций, принадлежащих этому лицу и его аффилированным лицам, вправе направить в открытое общество публичную оферту, адресованную акционерам - владельцам акций соответствующих категорий (типов), о приобретении принадлежащих им акций открытого общества (далее также - добровольное предложение).
 В соответствии со статьей 84.2  Федерального закона "Об акционерных обществах" Лицо, которое приобрело более 30 процентов общего количества акций открытого общества, указанных в пункте 1 статьи 84.1 настоящего Федерального закона, с учетом акций, принадлежащих этому лицу и его аффилированным лицам, в течение 35 дней с момента внесения соответствующей приходной записи по лицевому счету (счету депо) обязано направить акционерам - владельцам остальных акций соответствующих категорий (типов) и владельцам эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в такие акции, публичную оферту о приобретении у них таких ценных бумаг (далее - обязательное предложение). Обязательное предложение считается сделанным всем владельцам соответствующих ценных бумаг с момента его поступления в открытое общество. Предложение должно содержать данные о лице, которое приобрело обыкновенные акции общества (имя или наименование, адрес или местонахождение), о количестве акций, которые данное лицо приобрело, о предлагаемой акционерам цене приобретения, о сроках приобретения и оплаты акций.  Акционер вправе принять предложение о приобретении у него акций. Срок принятия обязательного предложения (срок, в течение которого заявление о продаже ценных бумаг должно быть получено лицом, направившим обязательное предложение), который не может быть менее чем 70 и более чем 80 дней с момента получения обязательного предложения открытым общество. В случае принятия акционером предложения такие акции должны быть приобретены и оплачены не позднее 15 дней с даты принятия акционером соответствующего предложения.
 С момента приобретения более 30 процентов общего количества акций открытого общества, указанных в пункте 1 статьи 84.2, и до даты направления в открытое общество обязательного предложения, соответствующего требованиям настоящей статьи, лицо, указанное в пункте 1 настоящей статьи, и его аффилированные лица имеют право голоса только по акциям, составляющим 30 процентов таких акций. При этом остальные акции, принадлежащие этому лицу и его аффилированным лицам, при определении кворума не учитываются.
 Правила статьи 84.2 Федерального закона "Об акционерных обществах"  распространяются на приобретение доли акций открытого общества (указанных в пункте 1 статьи 84.1 настоящего Федерального закона), превышающей 50 и 75 процентов общего количества таких акций открытого общества. В этом случае установленные пунктом 6 настоящей статьи ограничения распространяются только в отношении вновь приобретенных акций, превышающих соответствующую долю.
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, или за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, а также за последний квартал по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 23.05.2007
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 37.3
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 37.3
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Ариант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Ариант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 12.46
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 12.46
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 37.21
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 37.21
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "АНТАК",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "АНТАК"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 12.37
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 12.37

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 12.09.2007
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.67
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.67
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.67
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.67

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 06.11.2007
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.67
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.67
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.67
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.67

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 05.03.2008
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.86
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.86
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.86
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.86

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 05.08.2008
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.86
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.86
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.86
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.86

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 29.04.2009
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.31
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.31
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.31
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.31

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 20.05.2010
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.747
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.747
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.747
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.747

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 04.04.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.747
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.747
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.747
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.747

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 13.04.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.747
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.747
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.747
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.747

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 27.07.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Перант",
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.747
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.747
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промпереработка",
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 49.747
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 49.747

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Сведения о количестве и объеме в денежном выражении совершенных эмитентом сделок, признаваемых в соответствии с законодательством Российской Федерации сделками, в совершении которых имелась заинтересованность, требовавших одобрения уполномоченным органом управления эмитента, по итогам последнего отчетного квартала
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	Общее количество, шт.	Общий объем в денежном выражении	
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения уполномоченным органом управления эмитента	15	1 708 500	
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены общим собранием участников (акционеров) эмитента	1	794 000	
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены советом директоров (наблюдательным советом эмитента)	14	914 500	
Совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения, но не были одобрены уполномоченным органом управления эмитента			

Сделки (группы взаимосвязанных сделок), цена которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату перед совершением сделки, совершенной эмитентом за последний отчетный квартал
Указанных сделок не совершалось
Общий объем в денежном выражении сделок, в совершении которых имелась заинтересованность, совершенных эмитентом за последний отчетный квартал, руб.: 1 708 500 000
Сделки (группы взаимосвязанных сделок), в совершении которой имелась заинтересованность и решение об одобрении которой советом директоров (наблюдательным советом) или общим собранием акционеров (участников) эмитента не принималось в случаях, когда такое одобрение является обязательным в соответствии с законодательством Российской Федерации
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
На дату окончания отчетного квартала
Единица измерения: тыс. руб.

Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков	5 147 331		
в том числе просроченная	164 040	x	
Дебиторская задолженность по векселям к получению			
в том числе просроченная		x	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал			
в том числе просроченная		x	
Дебиторская задолженность по авансам выданным	1 451 395		
в том числе просроченная		x	
Прочая дебиторская задолженность	3 809 745		
в том числе просроченная		x	
Итого	10 408 471		
в том числе просроченная	164 040	x	
Дебиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности за указанный отчетный период
Указанных дебиторов нет

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Форма: Приказ N 66н от 02.07.2010

Бухгалтерский баланс
за 9 месяцев 2011 г.
		Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата	30.09.2011	
Организация: Открытое акционерное общество "Челябинский электрометаллургический комбинат"	по ОКПО	00186507	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7447010227	
Вид деятельности	по ОКВЭД	27.13	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 454081 Россия, Челябинская область, г.Челябинск, Героев Танкограда 80 корп. П стр. 80			

Пояснения	АКТИВ	Код строки	На отчетную дату	На конец предыдущего отчетного периода	На конец предшествующего предыдущему отчетному периоду	
1	2	3	4	5	6	
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Нематериальные активы	1110	44	46	49	
	Результаты исследований и разработок	1120	0	0	0	
	Основные средства	1130	7 320 843	7 062 163	5 824 191	
	Доходные вложения в материальные ценности	1140	69 137	84 740	0	
	Финансовые вложения	1150	3 694 680	159 803	88 871	
	Отложенные налоговые активы	1160	289 510	148 611	149 636	
	Прочие внеоборотные активы	1170	1 107 295	600 671	415 014	
	ИТОГО по разделу I	1100	12 481 509	8 056 124	6 477 761	
	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Запасы	1210	8 653 646	5 788 010	4 647 961	
	в т.ч.сырье, материалы и другие аналогичные ценности	1221	5 442 049	4 049 050	3 423 380	
	затраты в незавершенном производстве	12102	1 150 675	804 306	520 107	
	готовая продукция и товары для перепродажи	12103	1 776 296	803 525	648 948	
	товары отгруженные	12104	266 180	55 869	8 974	
	расходы будущих периодов	12105	18 446	75 260	46 552	
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220	804 951	504 040	424 132	
	Дебиторская задолженность	1230	10 408 471	13 238 030	8 963 192	
	в т.ч. покупатели, заказчики	12301	5 147 331	4 057 419	3 598 143	
	Финансовые вложения	1240	0	0	2 000	
	Денежные средства	1250	485 671	106 254	37 478	
	Прочие оборотные активы	1260	4 645	3 522	1 622	
	Итого по разделу II	1200	20 357 384	19 639 856	14 076 385	
	БАЛАНС (актив)	1600	32 838 893	27 695 980	20 554 146	

Пояснения	ПАССИВ	Код строки	На отчетную дату	На конец предыдущего отчетного периода	На конец предшествующего предыдущему отчетному периоду	
1	2	3	4	5	6	
	III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ					
	Уставный капитал (складочный капитал, уставный фонд, вклады товарищей)	1310	2 573 260	2 573 260	2 573 260	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320	0	0	0	
	Переоценка внеоборотных активов	1340	225 394	225 483	226 130	
	Добавочный капитал (без переоценки)	1350	27 998	27 998	27 998	
	Резервный капитал	1360	128 663	128 663	128 663	
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	9 873 707	9 082 170	6 482 010	
	ИТОГО по разделу III	1300	12 829 022	12 037 574	9 438 061	
	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1410	14 923 317	10 216 832	640 000	
	Отложенные налоговые обязательства	1420	568 210	192 901	168 649	
	Резервы под условные обязательства	1430				
	Прочие обязательства	1450				
	ИТОГО по разделу IV	1400	15 491 527	10 409 733	808 649	
	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1510	509 729	1 206 283	7 676 287	
	Кредиторская задолженность	1520	3 707 257	3 739 589	2 404 505	
	в т.ч. поставщики, подрядчики	15201	2 918 664	3 136 483	1 933 203	
	задолженность перед персоналом организации	15202	178 581	187 375	168 705	
	задолженность перед государственными внебюджетными фондами	15203	77 141	43 968	33 460	
	задолженность по налогам и сборам	15204	85 569	189 239	147 451	
	прочие кредиторы	15205	447 302	182 524	121 686	
	Доходы будущих периодов	1530				
	Резервы предстоящих расходов	1540				
	Прочие обязательства	1550	301 358	302 801	226 644	
	Итого по разделу V	1500	4 518 344	5 248 673	10 307 436	
	БАЛАНС (пассив)	1700	32 838 893	27 695 980	20 554 146	

Отчет о прибылях и убытках
за 9 месяцев 2011 г.
		Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата	30.09.2011	
Организация: Открытое акционерное общество "Челябинский электрометаллургический комбинат"	по ОКПО	00186507	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7447010227	
Вид деятельности	по ОКВЭД	27.13	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 454081 Россия, Челябинская область, г.Челябинск, Героев Танкограда 80 корп. П стр. 80			

Пояснения	Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За предыдущий период	
1	2	3	4	5	
	Выручка	2110	24 720 332	21 781 847	
	Себестоимость продаж	2120	-22 004 630	-18 175 202	
	Валовая прибыль (убыток)	2100	2 715 702	3 606 645	
	Коммерческие расходы	2210	-321 170	-215 154	
	Управленческие расходы	2220	0	0	
	Прибыль (убыток) от продаж	2200	2 394 532	3 391 491	
	Доходы от участия в других организациях	2310	0	0	
	Проценты к получению	2320	3 421	3 143	
	Проценты к уплате	2330	-582 726	-642 699	
	Прочие доходы	2340	23 740 589	12 942 548	
	Прочие расходы	2350	-24 524 117	-13 296 848	
	Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	1 031 699	2 397 635	
	Текущий налог на прибыль	2410	0	-493 205	
	в т.ч. постоянные налоговые обязательства (активы)	2421	28 069	20 006	
	Изменение отложенных налоговых обязательств	2430	-375 309	-8 617	
	Изменение отложенных налоговых активов	2450	140 900	2 289	
	Прочее	2460	-5 842	-3 270	
	Чистая прибыль (убыток)	2400	791 448	1 894 832	
	СПРАВОЧНО:				
	Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2510			
	Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2520	89	427	
	Совокупный финансовый результат периода	2500	791 537	1 895 259	
	Базовая прибыль (убыток) на акцию	2900			
	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	2910			

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
Не указывается в данном отчетном квартале
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Сведения об учетной политике ОАО «ЧЭМК»  на 2011год

Учетная политика ОАО «ЧЭМК» на 2011 год утверждена Приказом № 879 от 30 декабря 2010г.
Учетная политика ОАО «ЧЭМК» разработана в соответствии с Положением по ведению бухгалтерского учёта и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации (далее - Положения), разработанного на основании закона от 21 ноября 1996 года № 129- ФЗ «О бухгалтерском учёте».
Общество руководствуется Федеральным законом «О бухгалтерском учёте» и Положением по бухгалтерскому учету и другими нормативными правовыми актами и методическими указаниями по бухгалтерскому учёту,  формирующими систему нормативного регулирования бухгалтерского учета и обязательными к исполнению организациями на территории РФ.
Бухгалтерский учёт в организации осуществляется бухгалтерской службой организации. Форма организации учёта – централизованная. Общее руководство осуществляется главным бухгалтером ОАО «ЧЭМК».
Права и обязанности главного бухгалтера определены в разделе 3 «Положения о бухгалтерском учёте и отчетности в РФ» и статьёй 7 Закона «О бухгалтерском учёте».
Бухгалтерия Общества осуществляет методологическое руководство бухгалтерскими службами филиалов и обособленных, структурных подразделений. Филиалы Общества имеют собственные бухгалтерские службы, составляют отдельные бухгалтерские балансы. 
Для ведения бухгалтерского учёта используется рабочий план счетов. Филиалы применяют план счетов, утвержденный для каждого филиала. Рабочий план счетов составляется в соответствии с Планом счетов бухгалтерского учёта, утвержденным приказом Министерства финансов РФ от 31 октября 2000 года № 94н.
Бухгалтерский учёт ведется с применением мемориально-ордерной системы счетоводства с применением автоматизированной системы учёта. 
Правильность отражения хозяйственных операций в регистрах бухгалтерского учёта обеспечивают лица, составившие и подписавшие их.
Содержание регистров бухгалтерского учёта и внутренней бухгалтерской отчетности является коммерческой тайной.
 График документооборота устанавливает сроки и объем представления первичных учетных и иных документов в бухгалтерию, а также сроки представления регистров бухгалтерского и налогового учёта внутри бухгалтерии. Скоки и объем представления бухгалтерской и налоговой отчетности Общества в соответствующие государственные органы регулируются действующим законодательством.
Для оформления фактов хозяйственной деятельности Общества применяют типовые формы первичных учетных документов, установленные Государственным комитетом РФ по статистике, ЦБ РФ.
 Документы, по которым не предусмотрены типовые формы разрабатываются обществом самостоятельно и утверждаются в учётной политике. Годовая бухгалтерская отчетность общества публикуется не позднее 1 июля года, следующего за отчетным.
Содержание регистров бухгалтерского и налогового учётов являются коммерческой тайной.
Право подписи первичных учётных документов имеют руководители Общества в соответствии с распорядительными документами общества (приказами, распоряжениями, доверенностями), которые согласуются с главным бухгалтером.
Бухгалтерский учёт имущества, обязательств и хозяйственных операций ведется в рублях и копейках.
Уровень существенности, применяемый Обществом при раскрытии информации в бухгалтерском учёте составляет 5 %. База, к которой применяется количественная оценка уровня существенности – валюта баланса.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2011, 9 мес.	
Общая сумма доходов эмитента, полученных от экспорта продукции (товаров, работ, услуг)	9 775 272	
Доля таких доходов в доходах эмитента от обычных видов деятельности %	39.5	

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Общая стоимость недвижимого имущества на дату окончания отчетного квартала, руб.: 4 585 772 429
Величина начисленной амортизации на дату окончания отчетного квартала, руб.: 1 014 906 721
Сведения о существенных изменениях в составе недвижимого имущества эмитента, произошедшие в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Краткое описание объекта недвижимого имущества: Газоочистка печей  № 45,46,47,48 цеха № 7
Причина изменения: ввод в эксплуатацию
Балансовая (остаточная) стоимость выбывшего недвижимого имущества, руб.: 0
Цена, по которой недвижимое имущество было приобретено или продано, руб.: 720 697 000
Краткое описание объекта недвижимого имущества: Газоочистка печей № 54,55,56,57 цеха № 8
Причина изменения: ввод в эксплуатацию
Балансовая (остаточная) стоимость выбывшего недвижимого имущества, руб.: 0
Цена, по которой недвижимое имущество было приобретено или продано, руб.: 802 311 000

Сведения о любых приобретениях или выбытии по любым основаниям любого иного имущества эмитента, если балансовая стоимость такого имущества превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, а также сведения о любых иных существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе иного имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала:  указанных изменений не было

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение трех лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 2 573 260 020
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 2 573 260 020
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Сведения об изменение размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, а также в отчетном квартале
Дата изменения размера УК: 12.04.2005
Размер УК до внесения изменений (руб.): 1 345 553 400
Структура УК до внесения изменений
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 1 345 553 400
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0

Размер УК после внесения изменений (руб.): 2 532 806 400
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: Общее собрание акционеров ОАО “ЧЭМК”
Дата составления протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: 04.06.2004
Номер протокола: 15

Дата изменения размера УК: 27.03.2007
Размер УК до внесения изменений (руб.): 2 532 806 400
Структура УК до внесения изменений
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 2 532 806 400
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0

Размер УК после внесения изменений (руб.): 2 532 744 784
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: Решение Совета директоров ОАО «ЧЭМК»
Дата составления протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: 20.03.2007
Номер протокола: 5

Дата изменения размера УК: 11.06.2009
Размер УК до внесения изменений (руб.): 2 532 744 784
Структура УК до внесения изменений
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 2 532 744 784
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0

Размер УК после внесения изменений (руб.): 2 573 260 020
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: Общее собрание акционеров ОАО “ЧЭМК”
Дата составления протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: 22.04.2008
Номер протокола: 23

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
За отчетный квартал
Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента, формирующихся за счет его чистой прибыли
Наименование фонда: Резервный фонд
Размер фонда, установленный учредительными документами: 5% от уставного капитала
Размер фонда в денежном выражении на дату окончания отчетного периода, руб.: 128 663 001
Размер фонда в процентах от уставного (складочного) капитала (паевого фонда): 5
Размер отчислений в фонд в течение отчетного периода: 0
Размер средств фонда, использованных в течение отчетного периода: 0
Направления использования данных средств:
Резервный фонд предназначен для покрытия убытков Общества, а также для погашения облигаций Общества и выкупа акций Общества в случае отсутствия иных средств.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: Высшим органом управления Обществом является Общее собрание акционеров.
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
- Извещение акционеров о проведении Общего собрания акционеров осуществляется путем опубликования сообщения в следующих средствах массовой информации, распространяемых в Челябинске и Челябинской области, в том числе: в газете «Челябинский рабочий», в газете «Электросплав». Другие извещения, а также письма и документы могут направляться акционерам простым или регистрируемым почтовым отправлением либо вручаться лично под расписку акционеру (его полномочному представителю), обладающему правом на участие в Общем собрании акционеров. 
- Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 20 (Двадцать) дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, – не позднее чем за 30 (Тридцать) дней до даты его про-ведения. 
-	Информирование акционеров о проведении Общего собрания акционеров в заочной форме осуществляется посредством направления акционерам следующих документов:
•	текста сообщения о проведении собрания;
•	бюллетеней для голосования, отвечающих требованиям, установленным Уставом и законом «Об акционерных обществах»;
•	информации (материалов), объем и содержание которой определяется Советом директоров.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
Внеочередное Собрание акционеров проводится по решению Совета директоров Общества на основании: его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества, а также акционера (акционеров), являющихся владельцем не менее чем 10 (Десяти) процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
Решение Совета директоров о созыве внеочередного   Собрания принимается простым большинством голосов присутствующих на заседании членов Совета директоров; требование о созыве внеочередного собрания Ревизионной комиссией принимаются большинством голосов ее членов; требование аудитора должно быть подписано и направлено в Совет директоров; акционеры, являющиеся в совокупности владельцами не менее 10 процентов акций Общества, направляют в Совет директоров письменное мотивированное требование.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Общество обязано ежегодно проводить Общее собрание акционеров. Годовое Собрание созывается не ранее чем по истечении 2 (двух) месяцев и не позднее истечения 6 (шести) месяцев со дня окончания финансового года.
Дата, порядок подготовки и проведения годового общего Собрания акционеров определяются решением Совета директоров в соответствии с Уставом. Годовое Общее  Собрание акционеров проводится только в очной форме.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
Общество обязано ежегодно проводить Общее собрание акционеров. Годовое Собрание созывается не ранее чем по истечении 2 (двух) месяцев и не позднее истечения 6 (шести) месяцев со дня окончания финансового года.
Дата, порядок подготовки и проведения годового общего Собрания акционеров определяются решением Совета директоров в соответствии с Уставом. Годовое Общее  Собрание акционеров проводится только в очной форме.
Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
Список лиц, имеющих право на участие в собрании, составляется на дату, устанавливаемую Советом директоров.
Материалы, представляемые акционерам,  включенным в список лиц, имеющих право на участие в Собрании акционеров при подготовке к проведению Собрания, не рассылаются акционерам, кроме случая проведения собрания в заочной форме. Акционер вправе ознакомиться с ними по адресам, указанным в сообщении.
Акционер вправе получить по указанным адресам копии всех материалов собрания. Акционер вправе потребовать направить ему указанные материалы по почте, при условии оплаты им стоимости почтовых услуг.
В случае, если зарегистрированным  в реестре акционеров Общества лицом является номинальный держатель акций, сообщение о проведении Общего собрания акционеров направляется номинальному держателю акций. Номинальный держатель акций обязан довести сообщение до сведения своих клиентов в порядке и сроки, установленные правовыми актами РФ или договором с клиентом.
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
Решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, или доводятся не позднее 10 дней после составления протокола об итогах голосования в форме отчета об итогах голосования до сведения лиц, включенных в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении общего собрания акционеров
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Торговый Дом "Кузнецкий Ферросплав"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО “ТД “Кузнецкий Ферросплав”
Место нахождения   454006 Россия, г.Челябинск, Российская 36
ИНН: 7729397798
ОГРН: 1027739113577
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 20
Доля обыкновенных акций лица, принадлежащих эмитенту, %: 20
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Микросил"
Сокращенное фирменное наименование: ООО “Микросил”
Место нахождения  454081 Россия, г.Челябинск,, Героев Танкограда 80 корп. П
ИНН: 7447001858
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 20
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Копейский кирпичный завод"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Копейский кирпичный завод"
Место нахождения  456605 Россия, Челябинская область, г.Копейск, п.Железнодорожный, Культуры, 1
ИНН: 7411015849
ОГРН: 1027400781044
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 14.012
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Урал Промышленный - Полярный №1"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "УПП №1"
Место нахождения 454084 Россия, Челябинская обл., г.Челябинск, Каслинская 64
ИНН: 6671224218
ОГРН: 1076671016135
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 74.9
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом ЧЭМК"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ТД ЧЭМК"
Место нахождения  454084 Россия, г.Челябинск, Каслинская 64
ИНН: 7447190700
ОГРН: 1117447007017
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 100
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Агрофирма АРИАНТ"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО Агрофирма АРИАНТ"
Место нахождения  457011 Россия, Челябинская область, Увельский район, с Рождественка, Совхозная 2
ИНН: 7440007472
ОГРН: 1027401926298
Доля эмитента в уставном капитале лица, %: 50
Доля обыкновенных акций лица, принадлежащих эмитенту, %: 50
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
За отчетный квартал
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки
Дата совершения сделки: 29.08.2011
Вид и предмет сделки: Кредитный договор
Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:
Заключение ОАО "ЧЭМК" с Открытым акционерным обществом "Сбербанк России" Калининским отделением № 8544  Договора об открытии возобновляемой кредитной линии .
Срок исполнения обязательств по сделке: 26.08.2016г.
Стороны и выгодоприобретатели по сделке: ОАО "ЧЭМК" и ОАО "СБербанк России"
Размер сделки в денежном выражении: 95 000 000
Валюта: доллары США
Размер сделки в процентах от стоимости активов эмитента: 9.12
Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации: 30 097 978 000
Сделка является крупной сделкой
Сведения об одобрении сделки
Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: Совет директоров ОАО "ЧЭМК"
Дата принятия решение об одобрении сделки: 26.08.2011
Дата составления протокола: 26.08.2011
Номер протокола: без номера
Сделка является крупной в  совокупности с ранее заключенным кредитным соглашением от 08.06.2011г.  и составляет 36,48% балансовой стоимости активов эмитента.

Дата совершения сделки: 13.09.2011
Вид и предмет сделки: Кредитный договор
Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:
Заключение ОАО "ЧЭМК" с Открытым акционерным обществом "Сбербанк России" Калининским отделением № 8544  Договора об открытии возобновляемой кредитной линии .
Срок исполнения обязательств по сделке: 12.09.2016 г.
Стороны и выгодоприобретатели по сделке: ОАО "ЧЭМК" и ОАО "СБербанк России"
Размер сделки в денежном выражении: 75 000 000
Валюта: доллары США
Размер сделки в процентах от стоимости активов эмитента: 7.2
Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации: 30 097 978 000
Сделка является крупной сделкой
Сведения об одобрении сделки
Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: Совет директоров ОАО "ЧЭМК"
Дата принятия решение об одобрении сделки: 02.09.2011
Дата составления протокола: 02.09.2011
Номер протокола: без номера
Сделка является крупной в  совокупности с ранее заключенными кредитными соглашениями  от 08.06.2011г.,  от 29.08.2011г. и составляет 40% балансовой стоимости активов эмитента.

Дата совершения сделки: 28.09.2011
Вид и предмет сделки:  Кредитный договор
Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:
Заключение ОАО "ЧЭМК" с Открытым акционерным обществом "Сбербанк России" Калининским отделением № 8544  Договора об открытии возобновляемой кредитной линии .
Срок исполнения обязательств по сделке: 27.09.2016г.
Стороны и выгодоприобретатели по сделке: ОАО "ЧЭМК" и ОАО "СБербанк России"
Размер сделки в денежном выражении: 75 000 000
Валюта: доллар США
Размер сделки в процентах от стоимости активов эмитента: 7.5
Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации: 30 097 978 000
Сделка является крупной сделкой
Сведения об одобрении сделки
Орган управления эмитента, принявший решение об одобрении сделки: Совет директоров ОАО "ЧЭМК"
Дата принятия решение об одобрении сделки: 28.09.2011
Дата составления протокола: 28.09.2011
Номер протокола: без номера
Сделка является крупной в  совокупности с ранее заключенными кредитными соглашениями  от 08.06.2011г.,  от 29.08.2011г. , от 13.09.2011г., и составляет 44,14% балансовой стоимости активов .эмитента.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 18.5

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 643 315 005
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 643 315 005
Количество объявленных акций: 500 000 000
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Регистрационный номер	
30.08.2011	1-05-00186-А	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
В соответствии с пунктом 12.1 Устава ОАО "ЧЭМК" акционеры Общества - владельцы обыкновенных акций - имеют право:
- принимать участие в управлении Обществом в порядке и на условиях, определенных Уставом и федеральными законами;
- принимать участие в Общих собраниях акционеров;
- передавать по доверенности право голоса на Общем собрании акционеров своему представителю (доверенному лицу). Доверенность на голосование должна содержать сведения о представляемом и представителе (имя или наименование, место жительство или место нахождения, паспортные данные), а также должна быть оформлена в соответствии с требованиями пунктов 4 и 5 статьи 185 Гражданского кодекса России или удостоверена нотариально;
- иметь свободный доступ к документам Общества, не отнесенным к коммерческой тайне или к иной информации с ограниченным доступом, получать их копии за плату, при этом плата, взимаемая с акционера за предоставление копии, не может превышать затрат на ее изготовление;
- принимать участие в очном или заочном голосовании на Общем собрании акционеров по всем вопросам, отнесенным к его компетенции;
- выдвигать и избирать кандидатов в органы управления и контрольные органы Общества, в порядке и на условиях, определенных Уставом и федеральным законом;
- быть избранными в руководящие и контрольные органы Общества;
- требовать созыва внеочередного Общего собрания акционеров, внеочередной проверки Ревизионной комиссией или независимым аудитором деятельности Общества в порядке и на условиях, предусмотренных Уставом и федеральным законом ;
- отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и Общества;
- преимущественного приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа);
- преимущественного приобретения размещаемых посредством закрытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа) на дату принятия решения о размещении дополнительных акций, если они голосовали "против" или не принимали участия в голосовании по вопросу о размещении дополнительных акций;
- получать долю прибыли (дивиденды) от деятельности Общества, подлежащую распределению между акционерами, в порядке, предусмотренном Уставом;
- получать часть стоимости имущества Общества, оставшегося после его ликвидации, пропорционально числу имеющихся у него акций;
- обращаться с исками в суд;
- осуществлять иные права, предусмотренные Уставом, законодательством РФ, решениями Общих собраний акционеров.
Все обыкновенные акции Общества, вне зависимости от времени эмиссии, равны между собой по объему предоставляемых акционерам прав и размерам выплачиваемых по ним дивидендов.
   Обыкновенная акция дает один голос при решении вопросов на Общем собрании акционеров и право на получение части чистой прибыли после пополнения резервов, формирования фондов.
Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
Отчет об итогах выпуска акций эмитента на дату окончания отчетного квартала находился на рассмотрении в ФСФР России.
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
Указанных выпусков нет
8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации с обеспечением, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации с обеспечением, которые находятся в обращении (не погашены) либо обязательства по которым не исполнены (дефолт)
8.5.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Лицо, осуществляющее ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента: регистратор
Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество  ВТБ Регистратор,  Челябинский Филиал
Сокращенное фирменное наименование: Челябинский филиал ЗАО ВТБ Регистратор
Место нахождения: 125040,  Россия, Москва, ул.Правды,  д.23 .   Адрес Челябинского  филиала: 454048, Челябинск, ул.Худякова, д.12 А, 4 этаж
ИНН: 5610083568
ОГРН: 1045605469744
Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: №10-000-1-00347
Дата выдачи: 21.02.2008
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФСФР  России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра  владельцев ценных бумаг эмитента: 16.09.2010

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
-	Федеральный закон “Об иностранных инвестициях в Российской Федерации” от 09.07.1999 г. № 160-ФЗ (с изм. и доп. от 29.04.2008 г.).
-	Федеральный закон “О рынке ценных бумаг” от 22.04.1996 г. № 39-ФЗ (с изм. и доп. от 18.07.2009 г.).
-	Федеральный закон  “О валютном регулировании и валютном контроле” от 10.12.2003г. № 173-ФЗ(ред.. от 22.07.2008г.).
-	Федеральный закон “Об инвестиционной деятельности в РФ, осуществляемой в форме капитальных вложений” от 25.02.1999 г. № 39-ФЗ (с изм. и доп. от 24.07.2007 г.).
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
1.  Порядок и условия обложения физических лиц:
   В соответствии со статьей 214 Налогового Кодекса Российской Федерации «Общество» выступает  налоговым агентом и определяет  сумму налога отдельно по каждому по каждому налогоплательщику применительно к каждой выплате.  Соответственно выплаты акционерам – физическим лицам производятся за вычетом удержанных сумм налога. Обязанность по исчислению и удержанию НДФЛ возникает в момент фактической выплаты дохода на основании п.4 статьи 226 Налогового Кодекса Российской Федерации в соответствии с п.4 статьи 224 Налогового Кодекса Российской Федерации:
•	в отношении доходов от долевого участия в деятельности российской организации, получаемых физическими лицами, являющимися налоговыми резидентами Российской Федерации в размере 9%; 
•	- в отношении доходов в виде дивидендов от долевого участия в деятельности российских организаций, получаемых физическими лицами, не являющимися налоговыми резидентами Российской Федерации, устанавливается в размере 15%.
При этом «Общество», согласно статьи 230 Налогового кодекса Российской Федерации , обязано представить сведения о выплаченных физическому лицу дивидендах по форме 2-НДФЛ, сдаваемой по месту учета.
   Налоговая база по операциям от реализации акций или иных ценных бумаг эмитента определяется как доход, полученный по результатам налогового периода по операциям с ценными бумагами.  Однако налогоплательщик вправе уменьшить сумму своих облагаемых налогом доходов на сумму фактически произведенных им и документально подтвержденных расходов, связанных с получением этих доходов в соответствии с абз.2 пп.1 п.1 ст.220 Налогового Кодекса Российской Федерации. Под документально подтвержденными расходами понимаются затраты, подтвержденные оформленными должным образом платежными документами. К указанным расходам, согласно п.10 статьи 214.1 Налогового Кодекса Российской Федерации, относятся:
•	суммы, уплачиваемые эмитенту ценных бумаг (управляющей компании паевого инвестиционного фонда) в оплату размещаемых (выдаваемых) ценных бумаг, а также суммы, уплачиваемые в соответствии с договором купли-продажи ценных бумаг;
•	оплата услуг, оказываемых профессиональными участниками рынка ценных бумаг, а также биржевыми посредниками и клиринговыми центрами;
•	расходы, возмещаемые профессиональному участнику рынка ценных бумаг;
•	биржевой сбор (комиссия);
•	оплата услуг лиц, осуществляющих ведение реестра;
•	налог, уплаченный налогоплательщиком при получении им ценных бумаг в порядке наследования;
•	налог, уплаченный налогоплательщиком при получении им в порядке дарения акций, паев в соответствии с пунктом 18.1 статьи 217 Налогового Кодекса;
•	 суммы процентов, уплаченные налогоплательщиком по кредитам и займам, полученным для совершения сделок с ценными бумагами, рассчитанных исходя из действующей на дату выплаты процентов ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации, увеличенной в 1,1 раза, - для кредитов и займов, выраженных в рублях, и исходя из 9 процентов - для кредитов и займов, выраженных в иностранной валюте;
•	другие расходы, непосредственно связанные с операциями с ценными бумагами.
В соответствии с пп.2 п.1 статьи 228 Налогового кодекса Российской Федерации физические лица, получающие доходы от продажи имущественных прав (акций) и получении дохода по такой сделке, обязаны самостоятельно исчислять суммы налога и представлять в налоговый орган по месту жительства налоговую декларацию по налогу на доходы физических лиц. 
Ставка налога на доходы физических лиц – 13% от величины налогооблагаемой базы физического лица, являющегося налоговым резидентом Российской Федерации. Ставка налога на доходы физических лиц – нерезидентов – 30 % от величины налогооблагаемой базы.
Срок подачи налоговой декларации физическим лицом в налоговую инспекцию – не позднее 30 апреля года, следующего за истекшим налоговым периодом. Срок оплаты налога – не позднее 15 июля года, следующего за истекшим налоговым периодом (пп.4 п.1, п.4 статьи 228 Налогового кодекса Российской Федерации).

2. Порядок и условия обложения юридических лиц:
Обязанность по удержанию и перечислению суммы налога возникает у «Общества» - источника выплаты дивидендов. При выплате дивидендов по обыкновенным акциям юридическим лицам налог взимается в соответствии с п.3 ст.284 Налогового кодекса Российской Федерации по следующим ставкам:
•	0 процентов - по доходам, полученным российскими организациями в виде дивидендов при условии, что на день принятия решения о выплате дивидендов получающая дивиденды организация в течение не менее 365 календарных дней непрерывно владеет на праве собственности не менее чем 50-процентным вкладом в уставном капитале  выплачивающей дивиденды организации, в сумме, соответствующей не менее 50 процентам общей суммы выплачиваемых организацией дивидендов.
•	9 процентов - по доходам, полученным в виде дивидендов от российских и иностранных организаций российскими организациями, не указанными в предыдущем пункте;
•	15 процентов - по доходам, полученным иностранными организациями.
Для подтверждения права на применение налоговой ставки 0%, налогоплательщики обязаны предоставить в налоговые органы документы, содержащие сведения о дате (датах) приобретения (получения) права собственности на вклад (долю) в уставном капитале выплачивающей дивиденды организации, дающие право на получение дивидендов.
При выплате дивидендов российской организации налог, который нужно удержать у конкретного получателя дивидендов, рассчитывается по формуле:
Н = К x Сн x (д - Д),  где:
Н - сумма налога, подлежащего удержанию;
К - отношение суммы дивидендов, подлежащих распределению в пользу налогоплательщика - получателя дивидендов, к общей сумме дивидендов, подлежащих распределению налоговым агентом;
Сн - соответствующая налоговая ставка;
д - общая сумма дивидендов, подлежащая распределению налоговым агентом в пользу всех получателей;
Д - общая сумма дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде к моменту распределения дивидендов в пользу налогоплательщиков - получателей дивидендов, при условии, если данные суммы дивидендов ранее не учитывались при определении налоговой базы, определяемой в отношении доходов, полученных налоговым агентом в виде дивидендов.
В случае, если значение Н составляет отрицательную величину, обязанность по уплате налога не возникает и возмещение из бюджета не производится.

Если между Российской Федерацией и государством, резидентом которого является иностранная организация, заключено международное соглашение об избежании двойного налогообложения, то в силу статьи 7 Налогового кодекса РФ применяются правила и нормы международного договора.
Поэтому если соглашением установлена пониженная налоговая ставка, то при исчислении налоговой базы вам следует использовать эту ставку. Если соглашением установлено, что данный вид дохода вообще не облагается налогом в РФ, то, соответственно, обязанности по удержанию налога не возникает.

Доходы налогоплательщика по операциям от реализации ценных бумаг определяются исходя из цены реализации ценной бумаги в соответствии с п.2 статьи 280 Налогового кодекса Российской Федерации. Расходы при реализации ценных бумаг определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение), затрат на ее реализацию. Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно, за исключением налоговой базы по операциям с ценными бумагами, определяемой профессиональными участниками рынка ценных бумаг.
В соответствии со статьей 280 Налогового кодекса Российской Федерации налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) в порядке и на условиях, которые установлены статьей 283 Налогового кодекса. При этом убытки от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном ранке ценных бумаг (акции ОАО «ЧЭМК»), полученные в предыдущем налоговом периоде, могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций с такими ценными бумагами, определенной в отчетном (налоговом) периоде.  В соответствии с п.1 статьи 284 Налогового кодекса Российской Федерации, налоговая ставка устанавливается в размере 20%.
Налоговым периодом по налогу на прибыль признается календарный год. Отчетными периодами для налогоплательщиков, исчисляющих ежемесячные авансовые платежи исходя из фактически полученной прибыли, признаются месяц, два месяца, три месяца и так далее до окончания календарного года. 

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.9.1. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет
Дивидендный период
Год: 2008
Период: 6 мес.
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение (объявившего) о выплате дивидендов по акциям эмитента: Внеочередное общее собрание акционеров ОАО «ЧЭМК»
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 10.09.2008
дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 05.08.2008
Дата составления протокола: 10.09.2008
Номер протокола: 24

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных (начисленных) дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 0.87
Совокупный размер объявленных (начисленных) дивидендов по всем акциям данной категории (типа), руб.: 550 869 545.82
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 550 259 589.42
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
10 ноября 2008года;
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
денежные средства;
Объявленные дивиденды по акциям эмитента выплачены эмитентом не в полном объеме
Причины невыплаты объявленных дивидендов:
не все акционеры обратились в общество для получения дивидендов
8.9.2. Выпуски облигаций, по которым за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания последнего отчетного квартала, а если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет - за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала, выплачивался доход
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.10. Иные сведения
Иных сведений нет.
8.11. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками